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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 448 
- без перепечаток 332  
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
"Авангард" вышел в плей-офф Континентальной хоккейной лиги (ТАСС) 
Поражение "Амура" от "Металлурга" досрочно вывело омичей в плей-офф 

перейти к статье 

Буше сократил отставание от Гусева в гонке бомбардиров сезона КХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
"Авангард" проиграл "Трактору". 

перейти к статье 

Светлаков проводит 500-й матч за ЦСКА в КХЛ (Sport24.ru) 
В эти минуты проходит матч регулярного чемпионата КХЛ, в котором 
"Северсталь" на своем льду принимает ЦСКА.  

перейти к статье 

Иван Дроздов обошел Константина Кольцова по голам за карьеру в КХЛ 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
Белорусский форвард "Салавата Юлаева" Иван Дроздов оформил 20-ю шайбу в 
сезоне КХЛ, поразив ворота "Адмирала". 

перейти к статье 

Вратарь "Лады" Подъяпольский приблизился к лидерам КХЛ по 
количеству матчей на ноль (Чемпионат.com) 
28-летний российский вратарь тольяттинской "Лады" Владислав Подъяпольский 
отразил все 50 бросков по воротам своей команды в выездной игре регулярного 
чемпионата КХЛ с нижнекамским "Нефтехимиком", благодаря чему приблизился 
к лидерам лиги по количеству "сухих" матчей. 

перейти к статье 

Хоккей на грани введения Fan ID. Во всем виноваты фанаты из... Пензы 
(Советский спорт) 
На трибунах ледовых арен становится неспокойно.  

перейти к статье 

Болельщики спели "Седую ночь" на 15-тысячном стадионе минского 
"Динамо" после матча КХЛ (Чемпионат.com) 
Болельщики, присутствовавшие на "Минск-Арене" на матче регулярного 
чемпионата КХЛ между местным "Динамо" и новосибирской "Сибирью" (4:1), 
после окончания встречи исполнили популярную песню "Седая ночь" Юрия 
Шатунова. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

"Ак Барс" и ЦСКА уже не в топе. Кто выиграет Кубок Гагарина? (Live Sport 
(livesport.ru)) 
Кто станет обладателем Кубка Гагарина в сезоне 2023/2024? 

перейти к статье 

Грицюк испугался ВХЛ? Между клюшками (Спорт уик-энд (sport-
weekend.com)) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонансные хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 

перейти к статье 

Что фанаты "Спартака" не могли простить Ковальчуку больше 20 лет? 
Наконец-то они встретились (Sport24.ru) 
Они были против возвращения легенды.  

перейти к статье 

Илья Ковальчук сравнил плей-офф КХЛ с марафоном (ТАСС) 
Нападающий "Спартака" отметил, что для него не имеет значения, с кем его 
команде придется играть в Кубке Гагарина 

перейти к статье 

Ковальчук рассказал, как изменилась игра "Спартака" после серии 
поражений (ТАСС) 
Красно-белые выиграли два последних матча регулярного чемпионата КХЛ 

перейти к статье 

Мы зря недооцениваем "Авангард". У них есть все для борьбы за Кубок 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Омичи борются за лидерство в Восточной конференции. 

перейти к статье 

Кравец: игра "Авангарда" не смотрелась досадно. Но очень огорчил 
пятый гол из-за ворот (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец признался, что лакросс-гол 
нападающего "Трактора" (4:5) Максима Шабанова очень огорчил его. 

перейти к статье 

Кравец: "Авангарду" нужна солидность. Не нужно надеяться, что кто-то 
сдастся (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец объяснил, что следует делать его 
команде, чтобы не допустить поражений, ведя с комфортным преимуществом. В 
домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ с челябинским "Трактором" 
омский клуб вел со счетом 3:0, однако уступил - 4:5. 

перейти к статье 

Кравец - о поражении "Авангарда": сами себя загоняем, потом достаем 
какие-то жилы... (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец прокомментировал поражение в 
домашней встрече регулярного чемпионата КХЛ от челябинского "Трактора" 
(4:5). В этой игре его подопечные упустили преимущество, ведя 3:0. 

перейти к статье 



 

 

"Приятно забить при болельщиках, с которыми многое прошел". Калинин - 
о голе "Авангарду" (Чемпионат.com) 
32-летний российский нападающий челябинского "Трактора" Сергей Калинин 
высказался о победе в выездной встрече регулярного чемпионата КХЛ с омским 
"Авангардом" (5:4). 

перейти к статье 

"Авангард" зачем-то начал откатываться, сидеть в зоне". Буше - о камбэке 
"Трактора" с 0:3 (Чемпионат.com) 
30-летний американский нападающий омского "Авангарда" Рид Буше подвел 
итоги домашней встречи регулярного чемпионата КХЛ с челябинским 
"Трактором" (4:5). 

перейти к статье 

"Макс Шабанов - этим все сказано". А. Заварухин - о лакросс-голе в матче 
с "Авангардом" (Чемпионат.com) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Алексей Завахурин оценил лакросс-гол 
23-летнего российского нападающего Максима Шабанова в выездной игре 
регулярного чемпионата КХЛ с омским "Авангардом" (5:4), который принес его 
команде победу в этом матче. 

перейти к статье 

Максим Шабанов отметился невероятным лакросс-голом в ворота 
"Авангарда" (Чемпионат.com) 
В Омске на стадионе "Джи-Драйв-Арена" в эти минуты проходит встреча 
регулярного чемпионата КХЛ, в которой "Авангард" принимает челябинский 
"Трактор". Идет третий период, гости ведут со счетом 5:4. 

перейти к статье 

СКА попрощается с Ледовым дворцом матчем за первое место на Западе. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
СКА - лидер Западной конференции.   

перейти к статье 

Как Арсений Грицюк играет в СКА, чем закончился трансфер Грицюка из 
"Авангарда" (Чемпионат.com) 
Форвард сборной получил желаемый контракт, СКА - бомбардира, "Авангард" - 
целое звено топовых форвардов. 

перейти к статье 

Тамбиев - о волевой победе над "Салаватом Юлаевым": шикарный матч, 
шикарный камбэк (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев оценил волевую победу в матче с 
"Салаватом Юлаевым" (5:4 ОТ).  

перейти к статье 

Зинэтула Билялетдинов: "Хоккей становится быстрее, нужно уместь 
играть против быстрых команд" (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru)) 
Главный тренер казанского "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов после победного 
матча с астанинским "Барысом" (3:1) объяснил, как удалось одержать уже 
четвертую победу над казахстанской командой в текущем чемпионате. 

перейти к статье 



 

 

Форвард минского "Динамо" Кодола: "Мне больше нравится 
комбинационный хоккей, но Квартальнов не запрещает изобретать в 
атаке" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий минского " Динамо " Владислав Кодола сказал "Матч ТВ", что ему 
больше нравится комбинационный хоккей, но и главный тренер команды 
Дмитрий Квартальнов не запрещает изобретать в атаке. 

перейти к статье 

Коньков - о девятиматчевой серии поражений "Амура" в КХЛ: "Какой‑то 

характер должен быть у команды. Так сваливаться недопустимо" (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков прокомментировал 
девятиматчевую серию поражений хабаровского "Амура" в Фонбет Чемпионате 
КХЛ. 

перейти к статье 

Александр Кожевников: "Сибирь" вытянет авторитетный, местный 
тренер. Вариант - Рябыкин" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах недели - по традиции, для Russia-Hockey.ru - двукратный олимпийский 
чемпион, самый жесткий хоккейный эксперт России  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 

Хоккейный Клуб "Капитан" отметил свое 25‑летие грандиозным матчем 

звезд (РИАМО (riamo.ru)) 
Хоккейный Клуб "Капитан" отметил свое 25-летие грандиозным матчем звезд  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Месяц в ЖХЛ: двойной покер Оксаны Братищевой и 550 очков Анны 
Шохиной (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 KHL.ru рассказывает о самых интересных событиях января в Женской хоккейной 
лиге.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Путин и Лукашенко осмотрели новый спортивно-концертный комплекс 
"СКА Арена" (ТАСС) 
Здание вмещает 21 520 хоккейных болельщиков или 23 000 зрителей концертов 
и других мероприятий 

перейти к статье 

Владимир Путин - о "СКА-Арене": "Натуральный дворец! Как в кино" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Президент России Владимир Путин и глава Белоруссии Александр Лукашенко 
посетили недавно построенный ледовый дворец "СКА-Арена" в Санкт-
Петербурге.  

перейти к статье 



 

 

СКА подарил Путину и Лукашенко по хоккейному джерси (Газета.Ru) 
Хоккейный клуб СКА подарил Путину и Лукашенко по хоккейному джерси  

перейти к статье 

Хоккеисты клуба СКА попросили Путина помочь решить вопрос с 
транспортом для болельщиков (ТАСС) 
Губернатор Петербурга Александр Беглов заверил, что городские власти решат 
этот вопрос, обеспечив дополнительный транспорт от других удобных станций 
метро 

перейти к статье 

Тренер СКА Ротенберг поблагодарил Владимира Путина за строительство 
"СКА Арены" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг рассказал о встрече с п резидентом 
России Владимиром Путиным и президентом Белоруссии Александром 
Лукашенко.  

перейти к статье 

Ротенберг - Путину и Лукашенко на новой арене СКА: "Россию и Беларусь 
никому и никогда не победить, раз в это сложное время строятся такие 
дворцы спорта, устремленные в будущее!" (Sports.ru) 
Роман Ротенберг рассказал о визите Владимира Путина на новую арену СКА.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Сборная России до 16 лет провела учебно-тренировочный сбор в 
Новогорске (Чемпионат.com) 
Сборная России до 16 лет завершила свой учебно-тренировочный сбор в 
Новогорске (Россия), участие в котором приняли 25 хоккеистов ( 3 вратаря, 8 
защитников, 14 нападающих ).  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Он доказал, что игрок уровня НХЛ". Мухамадуллин получил свой шанс в 
"Сан-Хосе" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Бросал активнее всех. 

перейти к статье 

В Америке исполнилась мечта большого таланта из России! От его дебюта 
в НХЛ в восторге тренер и капитан (Sport24.ru) 
Шакир Мухамадуллин сыграл первый матч за "Сан-Хосе".  

перейти к статье 

Панарин установил уникальный рекорд. С максимально странной 
формулировкой (Советский спорт) 
Для того чтобы разобраться в очередной вехе в карьере Артемия, нужно всерьез 
поломать голову.  

перейти к статье 



 

 

Плющев об Овечкине: даже у машины бывает момент, когда у нее 
наступают определенные сбои (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Владимир Плющев 
отреагировал на результативный матч нападающего "Вашингтон Кэпиталз" 
Александра Овечкина. Форвард прервал восьмиматчевую серию и забросил 
шайбу в игре регулярного чемпионата НХЛ против "Далласа" (4:5 ОТ), а также 
отдал передачу.  

перейти к статье 

Разное 
 

Интервью с хоккейным тренером Петром Воробьевым, которому 
исполнилось 75 лет (Чемпионат.com) 
Мэтр отечественного тренерского цеха рассказал о главных достижениях в своей 
карьере и жизни. 

перейти к статье 

"Слово Ильича. Баллоны на асфальте". Мальцев поздравил Петра 
Воробьева с 75-летием (Чемпионат.com) 
Нападающий "Спартака" Михаил Мальцев поздравил опытнейшего тренера 
Петра Воробьева с 75-летием и вспомнил историю из совместной работы со 
специалистом.  

перейти к статье 

Игрок молодежной сборной Канады - 2018 сдался лондонской полиции из-
за секс-скандала (Чемпионат.com) 
24-летний канадский нападающий Алекс Форментон принимавший участие в 
молодежном чемпионате мира - 2018 в составе своей национальной сборной, 
сдался полиции Лондона из провинции Онтарио (Канада) в связи с инцидентом, 
произошедшим после того турнира, когда пять хоккеистов предположительно 
подвергли девушку сексуальному насилию.  

перейти к статье   

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Авангард" вышел в плей-офф Континентальной хоккейной лиги (ТАСС, 
Москва, 28 января 2024) 
Хабаровский "Амур" со счетом 2:3 проиграл магнитогорскому "Металлургу" в 
домашнем матче регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ). Встреча прошла в присутствии 7 100 зрителей.  
Заброшенными шайбами в составе победителей отметились Никита Михайлис 
(3-я минута), Данила Юров (12) и Никита Гребенкин (57). У проигравших 
отличились Владислав Барулин (32) и Ефим Гуркин (58).  
Поражение "Амура" гарантировало омскому "Авангарду" участие в плей-офф. 
Омская команда стала вторым участником Кубка Гагарина от Восточной 
конференции, первым был "Металлург". От Западной конференции в плей-офф 
вышли ярославский "Локомотив", петербургский СКА, нижегородское "Торпедо", 
московские "Динамо" и "Спартак".  

https://tass.ru/sport/19838451 

Похожие сообщения (24): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 28 января 2024 

• Говорит Москва (govoritmoskva.ru), Москва, 28 января 2024 

• Вести.ru, Москва, 28 января 2024 

• Sports.kz, Караганда, 28 января 2024 

• Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 28 января 2024 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 28 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 28 января 2024 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 28 января 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 28 января 2024 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 28 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 28 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 28 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 28 января 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 28 января 2024 

• Om1.ru, Омск, 28 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 28 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

• Мир24 (mir24.tv), Москва, 28 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 28 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 28 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Буше сократил отставание от Гусева в гонке бомбардиров сезона КХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024) 
"Авангард" проиграл "Трактору". 
В этом матче форвард "Авангарда" Рид Буше набрал 2 (1+1) очка.  
Американец сократил отрыв от лидера гонки бомбардиров сезона КХЛ форварда 
"Динамо" Москва Никиты Гусева. У Буше теперь 70 очков. Гусев набрал 73 очка. 

https://tass.ru/sport/19838451
https://www.sovsport.ru/hockey/news/avangard-obespechil-sebe-vykhod-v-pley-off-kubka-gagarina-2024
https://govoritmoskva.ru/news/396529/
https://www.vesti.ru/article/3775358
https://www.sports.kz/news/vtoroy-klub-iz-konferentsii-baryisa-dosrochno-vyishel-v-pley-off-khl
https://omskgazzeta.ru/all-news/omskij-avangard-vyshel-v-plej-off-kubka-gagarina/
https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/28/avangard/
https://metaratings.ru/news/avangard-dosrochno-vyshel-v-plei-off-fonbet-kkhl-328477/
https://omskinform.ru/news/186537
https://www.championat.com/hockey/news-5413014-vladimir-tkachyov-vernulsya-v-sostav-avangarda-i-primet-uchastie-v-matche-s-traktorom.html
https://www.stadium.ru/news/28-01-2024-amur-proigral-magnitogorskomu-metallurgu-v-matche-khl
https://russian.rt.com/sport/news/1264583-avangrad-uchastie-kubok-gagarina
https://www.kp.ru/sports/hokkej/vtoroj-vostochnik-omskij-avangard-stal-sedmym-uchastnikom-plej-off-khl-2024/
https://sportrbc.ru/news/65b627af9a79476f6a132a89
https://www.rbc.ru/sport/28/01/2024/65b625399a7947527a55d440
https://www.om1.ru/news/avangard/336931-omskijj_avangard_dosrochno_vyshel_v_plejj-off_kubka_gagarina_202324/
https://sport24.ru/hockey/news-615860-avangard-garantiroval-sebe-uchastiye-v-kubke-gagarina
https://allhockey.ru/news/show/505270-Avangard_stal_sed_mym_uchastnikom_plej_off_KHL_2024
https://mir24.tv/news/16578864/omskii-avangard-probilsya-v-plei-off-khl
https://rsport.ria.ru/20240128/kkhl-1923957227.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-vyshel-v-pley-off-khl-2173046/
https://www.sportmk.ru/sports/2024/01/28/metallurg-prodlil-seriyu-porazheniy-amura-v-kkhl.html
https://www.sports.ru/hockey/1115801112-avangard-vyshel-v-plej-off-kxl.html


 

 

https://allhockey.ru/news/show/505288-
Bushe_sokratil_otstavanie_ot_Guseva_v_gonke_bombardirov_sezona_KHL 

К заголовкам сообщений 

Светлаков проводит 500-й матч за ЦСКА в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 28 
января 2024) 
В эти минуты проходит матч регулярного чемпионата КХЛ, в котором 
"Северсталь" на своем льду принимает ЦСКА.  
В составе армейцев играет нападающий Андрей Светлаков .  
Как сообщает пресс-служба ЦСКА, для 27-летнего форварда этот матч стал 500 
за команду в КХЛ.  

https://sport24.ru/hockey/news-615956-svetlakov-provodit-500-y-match-za-tsska-v-
kkhl 

К заголовкам сообщений 

Иван Дроздов обошел Константина Кольцова по голам за карьеру в КХЛ 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 28 января 2024) 
Белорусский форвард "Салавата Юлаева" Иван Дроздов оформил 20-ю шайбу в 
сезоне КХЛ, поразив ворота "Адмирала". 
За карьеру в КХЛ в его активе 50 шайб и он вышел 12-ю строчку среди лучших 
белорусских снайперов в истории Лиги. 
Дроздов обогнал Константина Кольцова, у которого 49 голов. 
Напомним, что Кольцов сейчас работает тренером в "Салават Юлаеве".  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/28/ivan-drozdov-oboshjol-konstantina-
kolcova-po-golam-za-kareru-v-khl--/ 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Лады" Подъяпольский приблизился к лидерам КХЛ по 
количеству матчей на ноль (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
28-летний российский вратарь тольяттинской "Лады" Владислав Подъяпольский 
отразил все 50 бросков по воротам своей команды в выездной игре регулярного 
чемпионата КХЛ с нижнекамским "Нефтехимиком", благодаря чему приблизился 
к лидерам лиги по количеству "сухих" матчей. 
Лучшие вратари КХЛ сезона-2023/2024 по количеству матчей на ноль:  
Тимур Билялов ("Ак Барс") - 6 матчей; 
Зак Фукале ("Трактор") - 5 матчей; 
Александр Самонов ("Салават Юлаев") - 5 матчей; 
Владислав Подъяпольский ("Лада") - 5 матчей; 
Иван Федотов (ЦСКА) - 4 матча; 
Филипп Долганов ("Нефтехимик") - 4 матча. 
Напомним, прошедшая игра стала для Подъяпольского 40-й в нынешнем 
регулярном чемпионате КХЛ. В них он отразил 92,8% бросков, пропуская в 
среднем 2,29 шайбы за игру.  

https://www.championat.com/hockey/news-5413558-vratar-lady-podyapolskij-
priblizilsya-k-lideram-khl-po-kolichestvu-matchej-na-nol.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккей на грани введения Fan ID. Во всем виноваты фанаты из... Пензы 
(Советский спорт, Москва, 29 января 2024) 
На трибунах ледовых арен становится неспокойно.  
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Рядовой матч регулярного чемпионата ВХЛ между самарским ЦСК ВВС и 
пензенским "Дизелем" неожиданно попал в объектив практически всех 
новостных телеграм-каналов. Нет, поводом стала не фееричная игра обеих 
команд и не рождение в российской глубинке нового Овечкина. Как это обычно и 
бывает в таких случаях, популярность встреча приобрела "благодаря" 
поведению фанатов. В этот раз отличились пензенские любители хоккея, если 
их можно так назвать.  
В какой-то момент гостевой сектор вышел из-под контроля. По словам очевидцев 
и как видно на выложенных в сеть записях, началось все с того, что в перерыве 
между периодами пензенцы присвоили себе один из баннеров болельщиков 
хозяев. После этого они стали откровенно приставать к молоденьким 
волонтершам. В результате одна из них потеряла сознание. Наконец, у местных 
любителей хоккея не выдержали нервы. Сначала они просто предупредили 
гостей о недопустимости подобного поведения. Но что слону дробинка? И вот на 
трибунах уже разгорелся самый настоящий бой.  
Что характерно, если просматривать видео, то появлением сотрудников полиции 
даже не пахло. Между прочим, в столице на матчах КХЛ в фойе арен постоянно 
дежурят несколько представителей правоохранительных органов, готовых в 
любой момент оказаться на трибунах и предотвратить столкновения. Между 
прочим, именно в Москве прозвучал первый тревожный звоночек, касающийся 
поведения фанатов. В далеком 2008 году в матче между столичным "Динамо" и 
казанским "Ак Барсом", проходившим на МСА "Лужники", активные болельщики 
бело-голубых зажгли файеры прямо под крышей арены. Встреча была прервана, 
поскольку трибуны охватила дымовая завеса с едким удушливым запахом.  
Но теперь полыхнуло в переносном смысле в регионе. Какими последствиями 
чревато подобное событие для отечественного хоккея? Если смотреть 
глобально, то в отдаленной перспективе российским любителям шайбы вполне 
может светить введение Fan ID по образу и подобию футбола. На КХЛ наверняка 
могут надавить сверху, приведя в пример такие инциденты, как тот, который 
произошел в Самаре. И боссам лиги будет не отвертеться. А в России и так, 
мягко говоря, трибуны не забиты до отказа на хоккейных матчах. А вместе с 
введением дополнительных ограничений на посещение матчей оттуда уйдут и 
последние из могикан.  
Тут стоит отметить еще вот какой момент. Не секрет, что в той же Москве после 
введения паспорта болельщика в РПЛ футбольные фанаты, объявившие бойкот 
нововведению, переместились на хоккейные арены. Пока, за исключением 
редких случаев откровенных оскорблений соперников во время дерби, все 
выглядит достаточно чинно и благородно. Но мы прекрасно понимаем, что это 
бомба замедленного действия.  
Кстати, "Дизель" выиграл со счетом 4:3. Но вряд ли информация интересна кому-
то, кроме болельщиков этой команды. Ну и фанатов ЦСК ВВС, посетивших матч. 
Зато инцидент на трибунах разлетелся по всему рунету. Такой вот у нас хоккей.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/khokkey-na-grani-vvedeniya-fan-id-vo-
vsyom-vinovaty-fanaty-iz-penzy 

К заголовкам сообщений 

Болельщики спели "Седую ночь" на 15-тысячном стадионе минского 
"Динамо" после матча КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Болельщики, присутствовавшие на "Минск-Арене" на матче регулярного 
чемпионата КХЛ между местным "Динамо" и новосибирской "Сибирью" (4:1), 
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после окончания встречи исполнили популярную песню "Седая ночь" Юрия 
Шатунова. 
Отметим, что на прошедшей игре был аншлаг - присутствовало более 15 тысяч 
зрителей. Заполняемость арены в воскресный вечер в Минске составила 99% ( 
15 086 зрителей из 15 266 возможных ). 
Напомним, минское "Динамо", набрав 57 очков в 56 матчах, занимает восьмое 
место в турнирной таблице Западной конференции КХЛ. В следующем матче 
подопечные Дмитрия Квартальнова отправятся на выезд в Череповец, где 
встретятся с местной "Северсталью". Игра пройдет в среду, 31 января. Начало 
матча запланировано на 19:30 мск. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413708-bolelschiki-speli-seduyu-noch-
na-15-tysyachnom-stadione-minskogo-dinamo-posle-matcha-khl.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Ак Барс" и ЦСКА уже не в топе. Кто выиграет Кубок Гагарина? (Live Sport 
(livesport.ru), Москва, 29 января 2024) 
Кто станет обладателем Кубка Гагарина в сезоне 2023/2024? 
Конец регулярного чемпионата в КХЛ уже не за горами. Самое время 
предположить, кто же все-таки поднимет над головой Кубок Гагарина в 
нынешнем сезоне? Есть 8 реальных претендентов.  
Прошлогодние финалисты Кубка Гагарина больше не фавориты. Что случилось 
с "Ак Барсом" и ЦСКА?  
Говорят, что кубки выигрывает оборона. Достаточно вспомнить в какой хоккей 
играл "Ак Барс" в те годы, когда завоевывал Кубок Гагарина - все также 
строилось на обороне, но в той команде были также исполнители в атаке, 
которые решали исходы матчей - Данис Зарипов, Алексей Морозов, Нико 
Капанен и далее по списку.  
 Спустя годы хоккей заметно поменялся. Тот же "Ак Барс" с тем же 
Билялетдиновым заметно пробуксовывает и, кажется, что в эпоху потолка 
зарплат главный тренер "барсов" не способен на былые результаты.  
 В плей-офф прошедшего сезона только ЦСКА смог остановить "Ак Барс" в 
финале, а летом 2023-го года Билялетдинова уговорили остаться еще на один 
год, но что из этого вышло? Пока похоже на то, что оставлять Зинэтулу 
Хайдяровича было ошибочным решением, но все точки на "i"расставит плей-
офф, хотя по матчам в регулярке не видно - за счет чего "Ак Барс" собрался 
сминать своих соперников в плей-офф.  
ЦСКА смог взять 2 Кубка Гагарина подряд, но сейчас армейцы явно не похожи 
на себя прошлогодних. Команда Сергея Федорова очень тяжело стартовала в 
нынешнем сезоне, даже несмотря на то, что главный тренер решил собрать 
команда на летние сборы позже, чем это сделали остальные клубы.  
 Давно известно, что такие команды как ЦСКА с самого старта сезона готовятся 
к играм плей-офф и плавно подходят к пику физической формы именно к матчам 
на вылет, но есть ощущение, что игроки ЦСКА никак не могут взять себя в руки. 
Несмотря на это, в последних матчах армейцы начали показывать 
действительно интересный и результативный хоккей, но на долго ли хватит 
ЦСКА? Большой вопрос.  
После 56-и сыгранных матчей подопечные Федорова занимают 6-е место в 
таблице Западной конференции с 63-ю очками в активе.  
"Локомотив" и "Динамо". Их время пришло или еще нет?  
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Главный козырь команды Игоря Никитина - отличные оборонительные действия 
игроков. "Локомотив" является лучшей командой в КХЛ по пропущенным голам. 
"Железнодорожники" вынимали шайбу из своих ворот лишь 110 раз в 55-и 
встречах нынешнего сезона.  
 Несмотря на это, у "Локомотива" проблем действительно немало, одна из 
которых - это отсутствие креативности в атаке. И ведь действительно, в команде 
выделяется разве что Максим Шалунов, который набрал 33 (16+17) очка в 55-и 
встречах сезона, ну и Артур Каюмов с 30-ю (14+16) баллами в активе.  
Если говорить о шансах "Локомотива" хотя бы на попадание в финал розыгрыша 
Кубка Гагарина, то в нынешнем сезоне шансы действительно выше, чем в 
прошлом году, но кажется, что "железнодорожникам" будет очень тяжело 
преодолеть психологические барьеры на пути к кубку. Команда может дрогнуть 
в самый ответственный момент, как было в прошлых сезонах. К примеру, за 
"Локомотив" выступал голкипер Эдди Паскуале, который играл более менее 
стабильно в регулярном чемпионате, но резко сдал позиции в плей-офф.  
 Московское "Динамо", в свою очередь, показывает отличную игру в нынешнем 
сезоне. Каждую игру "бело-голубых" смотреть очень интересно. Команда 
действительно прет и кажется, что на сей раз банда Кудашова способна на 
большие дела.  
Гол московского "Динамо" в большинстве. 
В команде появились игроки, которые способны решить исход матча. Тот же 
Никита Гусев показывает стабильный результат, есть Джордан Уил, Эрик 
О'Делл, Седрик Пакетт, Бреннан Менелл. Главный козырь "Динамо" - это 
большинство. Вышеперечисленные игроки регулярно реализуют лишнего и 
именно этот фактор может стать определяющим в успехе команда на пути к 
Кубку Гагарина.  
 Всем известно, что удачная игра в неравных составах - один из ключевых 
факторов успеха в плей-офф, и у "Динамо" с этим порядок. Несмотря на это, у 
команды Кудашова также есть и слабые стороны. В команде нет 
железобетонного 1-го номера на позиции голкипера. Да, у "Динамо" есть Илья 
Коновалов и молодой Максим Моторыгин, которые в общем-то показывают 
неплохую игру, но ни у того, ни у другого нет серьезного опыта в игра плей-офф. 
Именно этот фактор может помешать "Динамо" поднять над головой Кубок 
Гагарина.  
СКА - главный фаворит Кубка Гагарина?  
Команда серьезным образом обновилась, по сравнению с прошлым сезонов. 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг на сей раз сделал ставку на техничных 
хоккеистов, которые способны творить на льду. Игра у питерцев со старта сезона 
не особо клеилась, но сейчас можно с уверенностью сказать, что СКА - один из 
главных фаворитов в борьбе за Кубок Гагарина.  
 У СКА со старта сезона было практически все - отличная атака, опытная 
оборона, но не хватало одного компонента - основного голкипера. Клуб решил 
эту проблему, забрав Никиту Серебрякова у "Адмирала" уже по ходу нынешнего 
сезона. Стоит отметить, что постепенно результат пришел - СКА стал стабильно 
побеждать. После 56-и матчей питерцы занимают 1-е место в таблице Запада с 
77-ю очками в активе, хотя команда находилась рядом с ЦСКА, располагаясь на 
6-7 строчках.  
В последние годы СКА все не мог пройти ЦСКА, заканчивая сезон где-нибудь в 
финале конференции, но кажется в нынешнем сезоне ситуация будет иной. 
Команда Сергея Федорова уже не похожа на ту мощь, которая была в прошлых 
сезонах, да и перекрестный плей-офф со 2-го раунда может свести армейские 
команды уже в финале Кубка Гагарина. У СКА действительно есть все для 



 

 

победы по итогам игр плей-офф, но сможет ли Ротенберг сломать стену, где 
максимум - это финал конференции? Покажет время.  
 Есть еще одна команда в КХЛ, которая похожа на СКА - "Салават Юлаев". Да, у 
этих коллективов действительно много схожего - опытная оборона, топовый 
вратарь, а также немало исполнителей в атаке. Уфимцы, как и СКА, не сразу 
нашли свою игру в нынешнем сезоне, но сейчас команда Виктора Козлова 
выглядит очень уверенно. "Салават Юлаев" занимает 3-е место в таблице 
Востока с 75-ю очками в активе.  
 Главный тренер уфимцев сумел перестроить игру своей команды уже по ходу 
регулярного чемпионата и сейчас "Салават Юлаев" показывает интересный 
хоккей в атаке. Стоит отметить, что голкипер команды точно будет претендовать 
на звание лучшего вратаря по итогам сезона. Александр Самонов в 40 матчах 
отразил 93.71% бросков при коэффициенте надежности 1.77.  
Хватит ли опыта у Виктора Козлова для того, чтобы побороться за кубок? 
Большой вопрос. Есть уверенность, что специалист сделал правильные выводы 
с прошлого сезона, где уфимцы вылетели в 1-м раунде плей-офф и готов к более 
серьезным свершениям. К примеру, сейчас у "Салавата Юлаева" есть 4-5 
полевых игроков, которые стабильно приносят результат. Только посмотрите, как 
органично вписался в составе канадский нападающий Джош Ливо, который уже 
набрал 32 (13+19) очка в 31-м матче сезона.  
 Можно предположить, что "Салават Юлаев" точно будет бороться за Кубок 
Гагарина, но точно не в этом сезоне, но а вдруг получится именно в этом году? 
Если уфимцы смогут дойти до финала розыгрыша Кубка Гагарина, то это будет 
настоящим успехом для подопечных Виктора Козлова.  
"Авангард" и "Металлург". Смогут ли эти команды удивить в плей-офф?  
Ткачев - Спунер - Буше. Эта тройка нападения "Авангард" произвела настоящий 
фурор в регулярном чемпионате нынешнего сезона. Каждый игрок в этом звене 
смотрится органично и находится на своем месте. Эти ребята знают свое дело, 
но сможет ли "Авангард" во главе с одним из лучших звеньев в КХЛ выиграть 
Кубок Гагарина?  
Гол Ткачева в ворота "Трактора". 
В пользу этого говорит то, что менеджмент клуба незадолго до дедлайна отлично 
поработал на трансферном рынке и создал 2-ю тройку, которая также способна 
решить исход матча. Жафяров - Прохоркин - Юрчо довольно неплохо смотрятся, 
именно этого не хватало "Авангарду" для того, чтобы реально называться одним 
из фаворитов на Кубок Гагарина.  
 Несмотря на это, у омичей также есть неопределенность с вратарской позицией. 
Казалось бы, Андрей Мишуров и правда неплохо выступает, но это его 1-й 
полноценный сезон в КХЛ. Сможет ли молодой голкипер вытащит команду даже 
до финала конференции? Вопрос открытый. Теоретически сможет, ведь 
Мишуров стабильно приносит результат, но игры плей-офф отличаются от 
регулярного чемпионата, цена ошибки слишком велика.  
 Перед началось нынешнего сезона мало кто верил, что за 10 матчей до конца 
регулярного чемпионата КХЛ "Металлург" будет занимает 1-е место на Востоке 
и во всей КХЛ. Капитан "магнитки" Егор Яковлев в одном из интервью заявил, что 
именно этот скептицизм извне помог команде выдавать отличную игру и 
стабильно набирать очки.  
Бывший главный тренер сборной России и московского "Динамо" Владимир 
Крикунов сказал, что самое главное в играх плей-офф - это опыт хоккеистов. 
Если смотреть на "Металлург", то опытных игроков в нынешнем сезоне не так уж 
и много. Главный тренер команды Андрей Разин сделал ставку на молодых 
воспитанников "Металлурга", а также привез часть игроков за собой из 



 

 

"Северстали". Опытных хоккеистов по типу Егора Яковлева осталось не так 
много в составе. Да и вратарская линия также не выглядит настолько мощно, 
чтобы реально претендовать на Кубок Гагарина.  

https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/13/fight_for_the_gagarin_cup1/ 

К заголовкам сообщений 

Грицюк испугался ВХЛ? Между клюшками (Спорт уик-энд (sport-
weekend.com), Санкт-Петербург, 28 января 2024) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонансные хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 
Кубок Первого канала как шанс все исправить 
56 игр нынешнего чемпионата понадобилось СКА, чтобы выйти на первое место 
в Западной конференции. Обыграв в минувшую пятницу ЦСКА (пятый раз в 
нынешнем чемпионате), армейцы Невы возглавили вершину "Запада". Но 
борьба за чемпионство в общем зачете - Кубок континента - еще в разгаре. 
"Металлург" и "Авангард" на "Востоке" пока имеют больше очков.  
Выход на передовые рубежи у СКА совпал с возрождением из пепла Арсения 
Грицюка. Первую часть чемпионата серебряный призер Олимпиады в Пекине 
откровенно провалил, набрав за 45 матчей скромные 15 очков. И даже перестал 
попадать в основу. 
Точкой отсчета для Грицюка стал Кубок Первого канала в Петербурге, где он 
выступал даже не за "Сборную 25", а за "Звезды и ВХЛ".  
Видимо, опасность надолго застрять в ВХЛ и подхлестнула 22-летнего форварда 
найти в себе внутренние резервы. В 11 последних матчах на его счету - 19 очков.  
Шел бы по такому графику весь сезон, с ним бы никто и рядом не стоял в списке 
лучших бомбардиров.  
А вы спрашиваете, зачем существует Кубок Первого канала и разные сборные 
на основе СКА... Для того, чтобы реанимировать незабивных нападающих. 
Ковальчук превратился в единицу 
Неизвестно, рад ли уже Илья Ковальчук, что решил возобновить карьеру и 
начать выступать за "Спартак".  
За период с декабря Кови заработает 15 миллионов рублей и еще 15 - в виде 
бонусов, если наберет 20 очков в чемпионате (сейчас всего 5 (4+1) баллов). 
Деньги для него несущественные - за карьеру хоккеист заработал около 100 
миллионов долларов. Да и сомнительно, что ему принесет славу выступление за 
"Спартак". Возвращение Ковальчука совпало с падением московской команды, 
которая покатилась вниз из-за травм большинства лидеров. 
Да еще и обструкцию 40-летнему форварду фанаты устраивали практически 
каждый матч. Хоккеисту не могут простить, что в свое время воспитанник 
"Спартака" делал в России выбор в пользу более богатых клубов - "Ак Барса", 
СКА, "Авангарда". 
Дело дошло до того, что активные болельщики требовали начать бойкот матчей 
из-за Ковальчука. Но в конце прошлой недели стороны все-таки решили 
встретиться, чтобы решить вопросы.  
По итогам "диалога" одно из самых многочисленных и авторитетных фанатских 
объединений "Спартака" - "Фратрия" - объявило, что пока никаких акций - и 
против команды, и против ветерана - устраивать не будет. 
"Мы призываем всех "красно-белых" активно посещать шайбу и гнать команду 
вперед с первой и до последней секунды. Ковальчук - это лишь единица в 
общекомандном построении. Выход "Спартака" в плей-офф - заслуга всей 
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команды, заслужившей нашу поддержку. Гоняйте на шайбу как на домашки, так 
и на выезда!" - говорится в заявлении. 
Секс-скандал с размахом 
Вскоре в Северной Америке добавится еще пять кандидатов на поездку в КХЛ. В 
Канаде раскручивается самый крупный секс-скандал за всю историю.  
24 января появилась информация, что пятерым представителям молодежной 
сборной Канады состава на МЧМ-2018 было приказано сдаться полиции Лондона 
(городок в провинции Онтарио), где им будут предъявлены обвинения в 
сексуальном насилии. 
Почти одновременно пять хоккеистов, которые принимали участие в том 
турнире, в разгар сезона покинули расположение своих команд - это 
нападающий Майкл Маклауд ("Нью-Джерси"), Диллон Дюбе ("Калгари") и Алекс 
Форментон ("Амбри-Пиотта", Швейцария), защитник Кэл Фут ("Нью-Джерси") и 
вратарь Картер Харт ("Филадельфия").  
Летом 2018 года в Лондоне проходило чествование сборной, выигравшей в 
январе золотые медали на МЧМ. 18-летняя девушка заявила, что в баре 
встретила одного хоккеиста. Он познакомил ее со своими товарищами, которые 
покупали ей алкогольные напитки.  
Согласно ее заявлению, любительница острых ощущений прошла в гостиничный 
номер с одним из хоккеистов, где они вступили в интимную близость. После этого 
молодой человек пригласил в номер шестерых своих товарищей для 
"продолжения банкета" - уже без согласия пострадавшей.  
На следующий день отчим пострадавшей барышни позвонил сотруднику отдела 
кадров Hockey Canada (аналог федерации) и заявил об изнасиловании. Когда 
расследование полиции завершилось, никому обвинений так и не было 
выдвинуто. 
Спустя четыре года девушка подала иск в Верховный суд Лондона. И сначала 
федерация хоккея Канады достигла с ней мирового соглашения. Но дело 
закрыто не было. И вот спустя еще два года игрокам собираются предъявить 
обвинение. Полиция Лондона запланировала специальную пресс-конференцию 
на 5 февраля. Возможно, тогда имена обвиняемых будут оглашены уже и 
официально. Карьера этих хоккеистов под угрозой. Им грозят реальные 
тюремные сроки. 
Возвращение в хоккей спустя 8 лет 
У канадского нападающего Коди Ходжсона - одна из самых невероятных историй 
в хоккее. В 2008 году он был выбран "Ванкувером" в первом раунде драфта НХЛ 
под высоким 10-м номером, за несколько месяцев до этого став лучшим 
бомбардиром победного для сборной Канады юниорского чемпионата мира. 
В 2010-м форвард дебютирует в НХЛ, где выглядит вполне достойно, считаясь 
одним из лидеров атаки "Баффало", куда его обменяли.  
Но в 2016 году в возрасте 26 лет Коди вешает коньки на гвоздь. Ему был 
поставлен редкий диагноз: злокачественная гипертермия - редкое мышечное 
заболевание, вызванное мутацией гена RYR-1. Но хоккеист не сдался. 
В январе нынешнего года Ходжсон, которому исполнилось уже 34, возобновил 
игровую карьеру, подписав пробный контракт с фарм-клубом "Нэшвилла". Спустя 
восемь лет после своего ухода из спорта. Вот так надо любить хоккей. А теперь 
и до НХЛ недалеко. 
Селянне начал покорять Голливуд 
Наверное, это рано или поздно должно было произойти. В Голливуде обратили 
внимание на Теему Селянне. Финн сыграл одну из главных ролей в комедии 
"Игрок низшей лиги", кстати, с еще одним звездным в прошлом игроком Бреттом 
Халлом.  



 

 

Финн исполняет роль владельца команды, легенды хоккея, который разошелся 
во взглядах с перспективным игроком из низшей лиги, который мечтает об НХЛ. 
Теему в роли практически себя (до недавнего времени он был совладельцем 
"Йокерита) выглядит вполне органично и достаточно смешно. Так что может и 
дальше продолжить свою актерскую карьеру.  
Раньше Селянне стал героем автобиографического документального фильма о 
самом себе, который стал самым кассовым за всю историю финского 
кинематографа. Режиссерам картины удалось вместить в 110 минут всю жизнь 
хоккеиста - от первых шагов на льду до победы в Кубке Стэнли и рождения 
долгожданной дочери.  

https://www.sport-weekend.com/home/chitajte-v-svezhem-nomere/229890-gritsyuk-
ispugalsya-vkhl-mezhdu-klyushkami 

К заголовкам сообщений 

Что фанаты "Спартака" не могли простить Ковальчуку больше 20 лет? 
Наконец-то они встретились (Sport24.ru, Москва, 28 января 2024) 
Они были против возвращения легенды.  
Возвращение Ильи Ковальчука в большой хоккей - одно из самых ярких событий 
этого сезона. Во-первых, это просто величина. Значимая для нашей лиги и всего 
мирового спорта. Олимпийский чемпион, герой Квебека. Во-вторых, не так уж и 
часто хоккеисты возвращаются на лед спустя два года простоя, да еще и в 40 
лет. А в-третьих, и это не менее важно, Ковальчук вернулся красиво. С голом в 
первом же матче, с 5 (4+1) очками в 11 играх и с капитанской нашивкой в дерби.  
Впрочем, камбэк Кови вызвал не совсем однородную реакцию. Не всегда 
разделяют восторги о пришествии суперветерана в "Спартак". Кто-то считает, 
что он занимает места молодежи. Другие видят в нем причину спада красно-
белых, который начался в конце прошлого года и так до конца не прошел до сих 
пор. Хотя вроде бы очевидно, что главная беда москвичей - это травмы. А есть 
еще одна категория людей, недовольных пришествию Ильи. Это, как не странно, 
фанаты "Спартака".  
Накануне столичного дерби между "Спартаком" и "Динамо" Ковальчук наконец-
то провел запланированную встречу, которую анонсировал с первых дней 
присутствия в команде. Он пообщался с представителями нескольких фанатских 
объединений красно-белых: "Фратрия", "Ультра" и Supporters Group. По 
заверениям свидетелей, беседа прошла в позитивном ключе и без разговоров на 
повышенных тонах.  
"Накануне матча с "Динамо" провели встречу с Ильей Ковальчуком. На все 
интересующие нас вопросы были получены ответы, раскрыты детали событий. 
Все недопонимания остались позади. Мы призываем всех красно-белых активно 
посещать шайбу и гнать команду вперед с первой и до последней секунды. 
Ковальчук - это лишь единица в общекомандном построении. Выход "Спартака" 
в плей-офф - заслуга всей команды, заслужившей нашу поддержку", - говорится 
в заявлении "Фратрии".  
Мир. Дружба. Жвачка.  
Но в чем была суть претензий?  
"Ковальчук. Казнить нельзя помиловать", - пост с таким заголовком вышел на 
ресурсах фанатской группировки "Ультра". "Он играл везде, где только можно, 
но не в "Спартаке". А в 40 лет, оказавшись никому не нужным ни в новой, ни в 
прежней роли, блудный сын решил вернуться в клуб, предоставивший дорогу в 
большой спорт ", - сказано в заявлении.  
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Помимо всего прочего Ковальчук предъявляют его "привозы", отсутствие летней 
подготовки с командой и даже то, что "Спартаку" в дедлайн больше нужен 
защитник, а не нападающий. И уж точно не 40-летний нападающий. А 
припоминают ему следующее обещание.  
"Хочу поблагодарить всех за терпеливое отношение ко мне. Что греха таить, 
порой я был несдержан. Играя в Северной Америке, никогда не забуду о клубе, 
давшем мне путевку в жизнь. И обещаю, если и доведется вернуться в Россию, 
то выступать буду только за "Спартак", - говорил Илья более 20 лет назад.  
Дело было в 2001 году. Юный Ковальчук, два года отыгравший за "Спартак" в 
Высшей лиге, помог родному клубу выйти в Суперлигу. Однако их пути в этот 
момент разошлись. Форварда под первым номером выбрала на драфте 
"Атланта", а перед тем, как уехать за океан, было устроено трогательное 
прощание. После теплого напутствия президентом "Спартака" Бориса Майорова 
новоиспеченному энхаэловцу были вручены роскошный букет цветов и 
памятный подарок - небольшой радиоприемник. А сам Кови дал то самое 
обещание.  
Почему Ковальчук не сдержал его?  
Первый раз он мог вернуться в "Спартак" в 2004 году, когда в НХЛ грянул в 
локаут. Но вместо только что вернувшегося в Суперлигу московского Илья 
высадился в Казани с другими суперзвездами. Сложно было устоять от 
возможности поиграть за одну команду с Хабибулиным, Каспарайтисом, 
Ковалевым, Хитли, Лекавалье и другими звездами.  
Сезон-2005/2006 Ковальчук начинал в подмосковном "Химике" из-за того, что не 
мог в сроки договориться о новом контракте с "Атлантом". За желто-синих 
восходящая звезда отыграла 11 матчей и вернулась в Америку.  
Ну и, наконец, второй локаут и последующее за ним возвращение Ковальчука в 
Россию. Сложно было представить, что один из сильнейших нападающих 
планеты бросит "Нью-Джерси" ради бедствующего "Спартака". В тот момент, 
когда Илья принимал 10-миллионное (в долларах!) предложение от СКА, его 
родной клуб терял основного спонсора.  
Мог ли Ковальчук в один из локаутов, пусть и на неполный сезон, сыграть за 
"Спартака"? В качестве символического жеста - вполне. Играл же за 
красноярский "Сокол" Александр Семин. Но то, что Илья даже в качестве 
временных вариантов выбирал амбициозные проекты и такие же амбициозную 
зарплату - это характеризует его как спортсмена и как личность, но точно не дает 
поводов для бойкотов со стороны фанатов. Тем более, что теперь, пусть даже в 
40 лет, Ковальчук отдает долги родному клубу.  

https://sport24.ru/hockey/article-615799-chto-fanaty-spartaka-ne-mogli-prostit-
kovalchuku-bolshe-20-let-nakonets-to-oni-vstretilis 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук сравнил плей-офф КХЛ с марафоном (ТАСС, Москва, 28 
января 2024) 
Матчи плей-офф Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) можно 
сравнить с марафонской гонкой. Такое мнение ТАСС высказал трехкратный 
обладатель Кубка Гагарина нападающий московского "Спартака" Илья 
Ковальчук.  
"Спартак" пробился в плей-офф благодаря победе над московским "Динамо" 23 
января (6:3).  

https://sport24.ru/hockey/article-615799-chto-fanaty-spartaka-ne-mogli-prostit-kovalchuku-bolshe-20-let-nakonets-to-oni-vstretilis
https://sport24.ru/hockey/article-615799-chto-fanaty-spartaka-ne-mogli-prostit-kovalchuku-bolshe-20-let-nakonets-to-oni-vstretilis


 

 

"Мне точно без разницы, с кем мы будем играть в плей-офф. Самое главное - 
думать о себе, подойти к плей-офф в хорошем физическом и психологическом 
состоянии", - сказал Ковальчук.  
"У нас много ребят, кто раньше не играл в плей-офф. Задача - помочь им, 
рассказать, передать, завести, подготовить в первую очередь эмоционально. 
Потому что это не спринт, а марафон, надо готовиться отдельно к каждому 
матчу", - добавил собеседник агентства.  

https://tass.ru/sport/19837917 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 28 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 28 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук рассказал, как изменилась игра "Спартака" после серии 
поражений (ТАСС, Москва, 28 января 2024) 
Тренерскому штабу московского "Спартака" удалось исключить авантюрные 
действия в игре хоккеистов команды после серии поражений в матчах 
регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое 
мнение ТАСС высказал нападающий красно-белых Илья Ковальчук.  
"Спартак" одержал победы в последних двух матчах - дважды обыграл 
московское "Динамо" (6:3; 4:3 после буллитов). С 5 по 14 января красно-белые 
проиграли пять матчей подряд, а затем одержали три победы в пяти встречах.  
"Мы сделали правильные выводы после той серии неудач дома плюс поговорили 
с болельщиками в Казани. Это очень приятно, когда ребята проявляют 
инициативу, говорят от души теплые слова, что они в любой ситуации рядом и 
мы не одни. И это дало нам импульс, - сказал Ковальчук. - Плюс мы чуть по-
другому начали играть, готовиться к плей-офф. И те ребята, которые выходят на 
лед вместо травмированных, проявляют себя очень здорово. Против "Динамо" 
они забили важный второй гол".  
Олимпийский чемпион рассказал об изменениях в игре красно-белых. "Убрали 
чуть авантюру. В начале сезоне хочется показать красивый хоккей, поиграть на 
болельщика, практически на каждом матче полные трибуны. Спасибо фан-
движению, людям, которые приходят и, как я думаю, получают удовольствие. Но 
результат важен, у нас осталось 11 игр, и чувство победы надо сохранить, чтобы 
появилась уверенность перед плей-офф", - сказал он.  
В следующем матче "Спартака" 29 января примет нижегородское "Торпедо". Обе 
команды гарантировали себе место в плей-офф КХЛ.  

https://tass.ru/sport/19837849 

Похожие сообщения (4): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 28 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 28 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Мы зря недооцениваем "Авангард". У них есть все для борьбы за Кубок 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 января 2024) 
Омичи борются за лидерство в Восточной конференции. 

https://tass.ru/sport/19837917
https://sport.business-gazeta.ru/article/291211
https://sport24.ru/hockey/news-615824-kovalchuk-pley-off-kkhl-eto-ne-sprint-a-marafon-nado-gotovitsya-otdelno-k-kazhdomu-matchu
https://allhockey.ru/news/show/505257-Koval_chuk_sravnil_plej_off_KHL_s_marafonom
https://tass.ru/sport/19837849
https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/28/kovalchuk/
https://allhockey.ru/news/show/505255-Koval_chuk_rasskazal_kak_udalos_izmenit_igru_Spartaka_posle_serii_porazhenij
https://sport24.ru/hockey/news-615819-kovalchuk-rasskazal-kak-udalos-izmenit-igru-spartaka-posle-serii-porazheniy
https://www.sports.ru/hockey/1115800819-ilya-kovalchuk-spartak-sdelal-pravilnye-vyvody-posle-serii-neudach-my-.html


 

 

Шансы "Авангарда" на завоевание Кубка Гагарина перед началом этого сезона 
оценивались как минимальные. После ухода Толчинского, Грицюка, Береглазова 
состав омичей стал объективно слабее. Никак не был решен и вратарский 
вопрос. Но сейчас, за месяц до окончания регулярки, "Авангард" - одна из 
наиболее цельных и сбалансированных команд лиги.  
Это показал и последний матч омичей с "Ак Барсом". Звездные казанцы повели 
в первом периоде в две шайбы, но по ходу игры были просто сломлены. При этом 
"Авангард" играл без своей главной звезды - Владимира Ткачева. Классно 
вписался во второе звено 20-летний Илья Рейнгардт, ставший автором 
победного гола.  
"Авангард" выглядит мощнее соперников по Восточной конференции именно по 
качеству игры - она у команды очень сбалансирована. Принято считать, что у 
омичей все заточено на первой тройке, но даже потеря одного из лучших игроков 
лиги не ударила по "Авангарду". Михаил Кравец перевел в первую тройку 
Томаша Юрчо, играл на месте Ткачева и белорус Мартынов - качество 
комбинаций падало, но на результате команды не сказалось.  
Удачнее всех остальных менеджеров перед дедлайном сработал Антон 
Курьянов : состав "Авангарда" пополнили Юрчо, Николай Прохоркин и Дамир 
Жафяров . Они и должны составить вторую ударную тройку. Без них глубины 
составу омичей не хватало. И пусть пока тот же Жафяров не настолько ярок, 
время набрать кондиции до плей-офф у него есть.  
Понять, кто будет основным вратарем "Авангарда" в плей-офф, было сложно на 
протяжении всего сезона. Изначально ставили на Василия Демченко, но после 
нескольких удачных матчей он перестал попадать в заявку и позднее был 
обменян в "Адмирал". При Андрее Мишурове "Авангард" выдал осенью 10-
матчевую победную серию, но его вытеснил с позиции номер один ветеран  
Проскуряков играл качественно, но в итоге все идет к тому, что основным 
вратарем "Авангарда" будет Павел Хомченко, долго не попадавший в состав 
после обмена на Демченко. Свой шанс Хомченко использовал по полной, 
классно отыграв не только на Дальнем Востоке, но и в сложных матчах против 
ЦСКА (4:1) и "Спартака" (3:1). А в недавней игре с "Ак Барсом" Хомченко вытащил 
команду в самый нужный момент.  
Свой лучший сезон в карьере проводит капитан омичей, защитник Дамир 
Шарипзянов, набравший уже 40 (7+33) очков в 54 матчах. Результативнее его 
только Александр Никишин из СКА. При этом Шарипзянов не проваливается в 
обороне, растет с ним в паре и Семен Чистяков. По именам защитная линия 
"Авангарда" не впечатляет, но Михаил Кравец смог привить команде дисциплину 
при игре в своей зоне и при потере шайбы. В последних девяти матчах омичи 
пропустили всего 15 голов.  
Вот и получается, что объективно слабых мест у "Авангарда" нет. Конечно, в 
плей-офф может сказаться отсутствие кубкового опыта у Хомченко, небольшая 
глубина в обороне и зависимость от ударной тройки нападения, но сейчас омичи 
- одни из главных претендентов на выход в финал.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/hk-avangard-kak-vystupayut-omichi-
v-sezone-2023-2024-shansy-na-pobedu-v-kubke-gagarina-2172834/ 

К заголовкам сообщений 

Кравец: игра "Авангарда" не смотрелась досадно. Но очень огорчил 
пятый гол из-за ворот (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец признался, что лакросс-гол 
нападающего "Трактора" (4:5) Максима Шабанова очень огорчил его. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/hk-avangard-kak-vystupayut-omichi-v-sezone-2023-2024-shansy-na-pobedu-v-kubke-gagarina-2172834/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/hk-avangard-kak-vystupayut-omichi-v-sezone-2023-2024-shansy-na-pobedu-v-kubke-gagarina-2172834/


 

 

"Что расстроило больше всего сегодня? Очень огорчил пятый гол из-за ворот. И 
четвертый, который был забит после вбрасывания при работе в зоне "5 на 5". 
Наша игра не смотрелась досадно, были хорошие скорости, моменты. Проблема 
второго периода? Да нет никакой проблемы второго периода! В прошлом матче 
его выиграли, в позапрошлом тоже выиграли. Сегодня проиграли 0:2, но 
вспомните, сколько у нас моментов было в этом периоде и как мы пропустили 
эти два гола: один в своей зоне, а другой - в меньшинстве побежали забивать, и 
нас отрезали. Не было такого, что мы из зоны не вылезали. Сами не забили и 
получили назад - это хоккей. 
Концовка? Не сразу смогли войти в зону, было много потерь, но на последней 
минуте были моменты забить. Но поздно это все. Нельзя доводить игру, в 
которой ты ведешь 3:0, до такого состояния. Это наша главная проблема, 
которую нужно исправлять", - передает слова Кравца корреспондент 
"Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413372-kravec-igra-avangarda-ne-
smotrelas-dosadno-no-ochen-ogorchil-pyatyj-gol-iz-za-vorot.html 

К заголовкам сообщений 

Кравец: "Авангарду" нужна солидность. Не нужно надеяться, что кто-то 
сдастся (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец объяснил, что следует делать его 
команде, чтобы не допустить поражений, ведя с комфортным преимуществом. В 
домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ с челябинским "Трактором" 
омский клуб вел со счетом 3:0, однако уступил - 4:5. 
"Как исключить провалы при крупном счете в свою пользу? Каждый игрок должен 
ответственно относиться к своей работе, а команде нужна солидность, чтобы не 
останавливаться, а добивать соперника. Нужно выполнять игровое задание на 
протяжении на всех 60 минут, не нужно надеяться, что кто-то сдастся. 
Кредит доверия к Чмыхову? А что, кроме него есть кому играть? Вот и ответ. Но 
ошибаются все, нельзя же сказать, что он в каждом матче плохо играет. Надо 
убирать эти ошибки. Чмыхов вообще так много играет первый сезон, у Гуляева 
первый сезон. Это все естественно. Просто нужно, может быть, не давать 
возможности ребятам допускать такие ошибки, играть в чужой зоне, не допускать 
контратаки. Так любого можно обвинить, но ошибки делают все", - передает 
слова Кравца корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5413362-kravec-avangardu-nuzhna-
solidnost-ne-nuzhno-nadeyatsya-chto-kto-to-sdastsya.html 

К заголовкам сообщений 

Кравец - о поражении "Авангарда": сами себя загоняем, потом достаем 
какие-то жилы... (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец прокомментировал поражение в 
домашней встрече регулярного чемпионата КХЛ от челябинского "Трактора" 
(4:5). В этой игре его подопечные упустили преимущество, ведя 3:0. 
"Сегодня радует только то, что попали в плей-офф. Это здорово. А по игре что 
можно сказать...Сами себя загоняем, потом достаем какие-то жилы, начинаем 
вытаскивать. Здорово начали, отличный период, потом удаления, ошибки, снова 
удаления, снова ошибки. Естественно, сложно так выиграть матч. Впереди - 
здорово, все-таки четыре гола забили, но очень расстроил этот последний пятый 
гол в наши ворота. Такое случается, это хоккей. Да, уступили, но в целом в 
нападении играли неплохо, могли снова сравнять. Надо анализировать, 

https://www.championat.com/hockey/news-5413372-kravec-igra-avangarda-ne-smotrelas-dosadno-no-ochen-ogorchil-pyatyj-gol-iz-za-vorot.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413372-kravec-igra-avangarda-ne-smotrelas-dosadno-no-ochen-ogorchil-pyatyj-gol-iz-za-vorot.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413362-kravec-avangardu-nuzhna-solidnost-ne-nuzhno-nadeyatsya-chto-kto-to-sdastsya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413362-kravec-avangardu-nuzhna-solidnost-ne-nuzhno-nadeyatsya-chto-kto-to-sdastsya.html


 

 

готовиться к следующим матчам", - передает слова Кравца корреспондент 
"Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5413356-kravec-o-porazhenii-avangarda-
sami-sebya-zagonyaem-potom-dostayom-kakie-to-zhily.html 

К заголовкам сообщений 

"Приятно забить при болельщиках, с которыми многое прошел". Калинин - 
о голе "Авангарду" (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
32-летний российский нападающий челябинского "Трактора" Сергей Калинин 
высказался о победе в выездной встрече регулярного чемпионата КХЛ с омским 
"Авангардом" (5:4). 
"Не знаю, почему в последнее время получаются такие нервные матчи. 
Прекрасно знали, что "Авангард" дома при отличных болельщиках пойдет 
вперед, но пропустили быстрые голы. Тут нам нет оправдания, они 
доминировали первые 10 минут. Хорошо, что мы довольно быстро ответили, а 
со второго периода уже начали играть в свой хоккей. 
36 матчей без голов? По-разному переживал. Конечно, неприятный момент, но 
такое случается с любым спортсменом. Ребята меня поддерживали. Да, снова 
забил в Омске, на глазах родителей. Приятно сделать это на глазах у 
болельщиков, с которыми вместе многое прошли", - передает слова Калинина 
корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413410-priyatno-zabit-pri-bolelschikah-
s-kotorymi-mnogoe-proshyol-kalinin-o-gole-avangardu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sport24.ru, Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" зачем-то начал откатываться, сидеть в зоне". Буше - о камбэке 
"Трактора" с 0:3 (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
30-летний американский нападающий омского "Авангарда" Рид Буше подвел 
итоги домашней встречи регулярного чемпионата КХЛ с челябинским 
"Трактором" (4:5). 
"Первые десять минут классно провели, забили голы, а потом начали зачем-то 
откатываться, играть от обороны. А когда ты это делаешь, то соперник 
перехватывает инициативу, и все может измениться. Возможно, расслабились 
при 3:0, но главное в том, что мы перестали играть так, как играли для того, чтобы 
получить такое преимущество. Мы стали сидеть в своей зоне, 
отбрасываться...Начали агрессивно, все были активно, а потом просто 
перестали это делать. 
Ткачев сыграл здорово, забил в первой же смене, да и все наше звено 
отличилось. В целом, мы с ним играем уже два года, а без него провели только 
пять игр, так что не сказал бы, что мы отвыкли от игры с ним", - передает слова 
Буше корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413386-avangard-zachem-to-nachal-
otkatyvatsya-sidet-v-zone-bushe-o-kambeke-traktora-s-0-3.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 
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"Макс Шабанов - этим все сказано". А. Заварухин - о лакросс-голе в матче 
с "Авангардом" (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Алексей Завахурин оценил лакросс-гол 
23-летнего российского нападающего Максима Шабанова в выездной игре 
регулярного чемпионата КХЛ с омским "Авангардом" (5:4), который принес его 
команде победу в этом матче. 
"Как оценю лакросс-гол? Макс Шабанов - этим все сказано. Ожидал ли от него 
такого действия? Конечно.  
Всегда ли у него получается это на тренировках? Не буду говорить успешно или 
нет. Сегодня стопроцентный результат. 
Разрешаю ли такие действия в матче? У нас в атаке полное творчество. У нас 
нет схем у ворот соперника, там мы творим и созидаем", - приводит слова 
Заварухина пресс-служба "Трактора" на официальном сайте клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413322-maks-shabanov-etim-vsyo-
skazano-a-zavaruhin-o-lakross-gole-v-matche-s-avangardom.html 

К заголовкам сообщений 

Максим Шабанов отметился невероятным лакросс-голом в ворота 
"Авангарда" (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
В Омске на стадионе "Джи-Драйв-Арена" в эти минуты проходит встреча 
регулярного чемпионата КХЛ, в которой "Авангард" принимает челябинский 
"Трактор". Идет третий период, гости ведут со счетом 5:4. 
На седьмой минуте заключительной двадцатиминутки 23-летний российский 
нападающий "Трактора" Максим Шабанов отметился невероятным лакросс-
голом. Он буквально "приклеил" шайбу за воротами Андрея Мишурова и загнал 
ее точно под перекладину, реализовав отложенный штраф "Авангарда". 
Для Шабанова этот гол стал 22-м в 56-й игре нынешнего сезона. Всего на его 
счету 47 (22+25) результативных действий при показателе полезности "+9". 

https://www.championat.com/hockey/news-5413216-maksim-shabanov-otmetilsya-
neveroyatnym-lakross-golom-v-vorota-avangarda.html 

К заголовкам сообщений 

СКА попрощается с Ледовым дворцом матчем за первое место на Западе. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 28 января 2024) 
СКА - лидер Западной конференции. Впервые в сезоне. Армейцы проделали 
длинный путь для лидерства - 56 матчей регулярного чемпионата.  
Символично то, что взобрался СКА на первую строчку после разгрома ЦСКА на 
своем льду (5:1). Очень яркий матч. Два периода игра проходила под полную 
диктовку подопечных Романа Ротенберга. В третьем периоде гости из Москвы 
пошли ва-банк, организовав плотный прессинг в зоне СКА. Но петербуржцы с 
натиском соперника справились с минимальными потерями, порадовав 
болельщиков в Ледовом мощной концовкой третьей двадцатиминутки с тремя 
заброшенными шайбами. 
Это было пятое армейское дерби в нынешнем сезоне. Во всех матчах побеждал 
СКА. Петербуржцы впервые в истории победили ЦСКА пять раз за один 
регулярный чемпионат. 
29 января СКА проведет матч против ярославского "Локомотива". Это не только 
встреча с принципиальным соперником и игра за первое место на Западе. Самое 
главное - это последний матч СКА в Ледовом дворце.  
24 сентября 2001 года СКА провел первый матч в Ледовом. Тогда армейцы 
проиграли "Ак Барсу" (1:3), а на трибунах было всего 1500 зрителей. Сейчас 
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такую посещаемость на домашних играх СКА трудно представить. Основной 
ареной для СКА Ледовый стал только с сезона-2003/04. И сейчас на каждой 
домашней игре армейцев аншлаг. 
Прощание с Ледовым может сильно замотивировать игроков СКА в игре с 
"Локомотивом". В таком матче, во-первых, нельзя проигрывать. Во-вторых, 
нужно показать красивый хоккей. Но команда Ротенберга радовала своей игрой 
и в предыдущих матчах. На игру армейцев приятно смотреть.  
В понедельник будет шестая встреча СКА и "Локомотива" в этом сезоне. В этой 
серии по победам ведут ярославцы - 3:2. Все матчи получались напряженными, 
победы всегда с разницей в одну шайбу. Последняя встреча команд была 
недавно - 3 недели назад в Ледовом "Локомотив" одержал волевую победу над 
СКА (2:1). Армейцы будут настроены взять реванш за домашнее поражение. 
Сейчас у СКА 77 очков. Столько же баллов у московского "Динамо". У 
"Локомотива" 76 очков и игра в запасе. Если СКА обыграет "Локомотив", то 
смотреть на запасную игру "Локо" не стоит - по потерянным СКА все равно будет 
выше ярославцев. И тут уже динамовцы станут прямыми конкурентами СКА за 
лидерство на Западе. По сыгранным матчам у команд равенство. 
Первое место не только в конференции, но и по итогам регулярного чемпионата 
важно для СКА. То, что команда хочет защитить Кубок Континента понятно и из 
слов Романа Ротенберга на пресс-конференциях, и из общения с игроками СКА 
после матчей. Конечно, главной целью армейцев является Кубок Гагарина. Но 
первое место по итогам гладкого чемпионата даст бонус при посеве в плей-офф. 
СКА заканчивает длинную шестиматчевую домашнюю серию. Тот, факт, что она 
является последней в Ледовом, сильно поднял настрой игрокам. Три из четырех 
побед были разгромными, армейцы забросили 22 шайбы. Во время этой серии 
произошло два важных события для СКА - выход в плей-офф и лидерство на 
Западе. Теперь СКА нужно красиво попрощаться с Ледовым - съехать с этой 
арены лидерами. 

https://www.sportsdaily.ru/articles/ska-poproshchaetsya-s-ledovym-dvortsom-
matchem-za-pervoe-mesto-na-zapade 

К заголовкам сообщений 

Как Арсений Грицюк играет в СКА, чем закончился трансфер Грицюка из 
"Авангарда" (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Форвард сборной получил желаемый контракт, СКА - бомбардира, "Авангард" - 
целое звено топовых форвардов. 
Не было весной в нашем хоккее скандала громче, чем переход Арсения Грицюка 
в СКА. Особенно этот период должен был запомниться тем, кто активно сидел в 
хоккейном "Телеграме": там шла настоящая война компроматов, а сам Грицюк, 
который за год до этого после успешной игры на Олимпиаде считался главной 
надеждой "Авангарда" на будущее, моментально превратился в предателя. 
Сейчас понятно, в какой хаос погрузил "Авангард" короткий период Рашида 
Хабибулина в качестве и. о. генерального менеджера. На него пришлась и 
пересменка самого большого омского босса в лице Александра Крылова, 
поэтому пришедший в клуб уже перед официальным открытием рынка Антон 
Курьянов столкнулся с наследством, которое он не зарабатывал. До него уже 
фактически ударили по рукам с Либором Шулаком и Валентином Пьяновым, а 
также довели ситуацию с Грицюком до критической отметки. 
"Мы собирались остаться. Не было желания уходить из "Авангарда". Ни одной 
мысли не было. Была мысль: либо "Авангард", либо "Нью-Джерси". Мы 
разговаривали с Рашидом Хабибулиным. Я говорю: вижу возможность остаться 
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на год, может быть, на два. При вот таких вот условиях [...] Раз - они сливают, как 
мы просим какие-то деньги, подключают болельщиков, подключают людей, 
которых я не могу даже назвать людьми, которые там в команде играют. Которые 
звонят игрокам, предлагают что-то - это бред. 
Они не умеют работать", - бушевал Шуми Бабаев. Грицюк, как и ожидалось, под 
аккомпанемент пула экспертов СКА уехал в Петербург. 
Авансы Грицюк получил огромные - и это сказывалось хотя бы по тому фактору, 
что ему разрешили взять 81-й номер, который обычно прочно привязан к Роману 
Ротенбергу. Более того, как говорил форвард на старте сезона, для него 
сохранение привычных цифр на спине было принципиальным вопросом. 
Ожидания тоже были высокими. "Мы [с Толчинским] знали, что во второй бригаде 
большинства выйдем 100 процентов, а в первой нас не будет. А в СКА, как 
смотрю - если ты будешь показывать свой лучший хоккей, доказывая, что ты 
достоин быть в первом звене и в первой бригаде большинства - тебе дадут такую 
возможность. 
Сложно вспомнить, кто в СКА не провалил старт сезона, кроме Владимира 
Алистрова. Казалось, что летом питерский клуб после очередного поражения 
ЦСКА хотел перестроиться в сторону более креативного и техничного хоккея, 
уйдя от вертикального стиля прошлого года. Перестройка на ходу не получилась 
совсем: СКА после двух десятков игр шел на грани непопадания в плей-офф. 
Грицюк первые матчи сезона пропустил, потом действительно занял место в 
знакомой связке с Толчинским в первом звене. Правда, продлилось это ровно 
один матч: скоро Арсений стал менять звенья и партнеров по ним, а в отдельных 
играх стал попадать в запас по ходу матча. 
Критический момент наступил в ноябре: Грицюк пропустил сразу четыре игры 
подряд, попав в беспощадную питерскую ротацию, а потом был посажен на банку 
после первого периода матча со СКА. Агент игрока был спокоен: "Пока не вижу 
никаких серьезных проблем. Но Арсению мешает череда мелких травм, которая 
его преследует". Форвард даже поехал на Кубок Первого канала в составе 
странноватой сборной "Звезды и ВХЛ" (фактически ребрендинг олимпийской 
команды), где стал лучшим бомбардиром. 
Кажется, успех в сборной придал Грицюку сил: в двух матчах после паузы он 
отметился двумя шайбами, а после Нового года набрал невероятную форму. В 
11 играх 2024-го лишь в одной Грицюк не набрал очков, а всего отметился 19 
набранными баллами (7+12): в их числе как пять очков в матче с уже почти 
завершившим сезон "Барысом", так и дубль чемпионам. Вторую свою шайбу 
ЦСКА Арсений забросил так, как будто обошел парочку манекенов на 
тренировке. 
Правда, первый гол больше походил на то, как играет СКА - он пришел после 
нескольких попыток добиваний. Понять, как изменилась игра Грицюка в 
Петербурге, можно по одному простому показателю: в прошлом сезоне он имел 
2,1 броска в створ в среднем за игру, а в этом - 3,9. Частично это можно 
объяснить тем, что Грицюк стал получать больше шансов в большинстве, где 
наклепал уже восемь шайб (в прошлом сезоне - семь), однако это говорит и о 
стиле СКА. 
СКА напоминает ЦСКА примерно 2016-го, и очень давно. Порой возникает 
ощущение, что там вообще не задумываются о том, что в баскетболе называется 
"shot selection": шайба есть - сразу же бросок, с любой позиции, не задумываясь. 
Однако это работает: СКА не только имеет неплохой средний возраст, но еще и 
фантастические возможности для ротации, ведь в ротации всегда сидят три 
хоккеиста хорошего уровня, которым сверхвертикальный хоккей команды дается 
легко. Кроме того, стоит отметить, что СКА сейчас дает хоккеистам солиднейшие 



 

 

бонусы за каждую победу в матче регулярки: не просто так Роман Ротенберг 
говорил, как важно для него выиграть Кубок Континента. У того же ЦСКА, 
например, бонусов за регулярный сезон просто нет. 
Удивительно, но в итоге не внакладе остался и "Авангард". Об этом не 
говорилось много, но у нового второго звена команды Жафяров - Прохоркин - 
Юрчо, которое усилило команду перед дедлайном и моментально решило 
проблему глубины омской атаки, есть кое-что общее: все эти игроки - клиенты 
Шуми Бабаева. Вряд ли это можно назвать "жестом извинения": скорее новое 
руководство "Авангарда" исправило ошибки старого, наладив отношения с 
влиятельным агентом. Прямо сейчас от этого в выигрыше все стороны: СКА 
имеет того игрока, которого и хотел весной, Грицюк имеет желаемое не только 
на банковском счету, но и в разделе "Статистика" на сайте лиги, "Авангард" 
получил под ключ шикарное звено, упустив Грицюка по оффершиту. 
Правда, не закончится ли эта идиллия в плей-офф? Тот стиль, который сейчас 
ставит СКА, позволял доминировать в регулярке и лет семь-восемь назад, но в 
плей-офф его били команды, которые показывали чуть больше гибкости. Сложно 
забыть, как в прошлогодней серии с ЦСКА место в составе потерял Дамир 
Жафяров, который не вписался в питерский "бей-беги". Кроме того, контракт 
Грицюка истекает через год, и форвардом наверняка интересуется "Нью-
Джерси", где прямо сейчас разочаровывает большинство вингеров. Как мы знаем 
из прошлого, СКА очень яростно относится к желанию своих игроков уехать в 
НХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/article-5413194-kak-arsenij-gricyuk-igraet-v-
ska-chem-zakonchilsya-transfer-gricyuka-iz-avangarda.html 

К заголовкам сообщений 

Тамбиев - о волевой победе над "Салаватом Юлаевым": шикарный матч, 
шикарный камбэк (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев оценил волевую победу в матче с 
"Салаватом Юлаевым" (5:4 ОТ). Сначала дальневосточники упустили 
преимущество в две шайбы, позволив гостям забросить четыре шайбы подряд. 
Затем "Адмирал" забил в концовке третьего периода два гола и перевел матч в 
овертайм, где голом в пустые ворота решил матч в свою пользу. 
"Шикарный матч, шикарный камбэк. Сумасшедшая поддержка зрителей, полный 
зал. Такой сценарий игры, наверное, и способствует такой атмосфере. Опять же, 
такой принципиальный соперник, в прошлом плей-офф мы их выбили из первого 
раунда. Все воедино слилось. Благодарен ребятам, что не опустили руки после 
2:4, гнули свою линию, сравняли. Хороший матч, мы сегодня заслужили победу. 
Благодарен и горд сегодня игроками "Адмирала", - цитирует Тамбиева пресс-
служба дальневосточного клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413044-tambiev-o-volevoj-pobede-nad-
salavatom-yulaevym-shikarnyj-match-shikarnyj-kambek.html 

К заголовкам сообщений 

Зинэтула Билялетдинов: "Хоккей становится быстрее, нужно уместь 
играть против быстрых команд" (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-
inform.ru), Казань, 28 января 2024) 
Главный тренер казанского "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов после победного 
матча с астанинским "Барысом" (3:1) объяснил, как удалось одержать уже 
четвертую победу над казахстанской командой в текущем чемпионате. 
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"Я считаю, что у нас игра сложилась сегодня - ребята хорошо отработали, хотя 
было очень сложно, особенно в последние минуты. Но ребята выстояли, они 
играли самоотверженно, ловили на себя шайбы, потому что мы играли на 
результат. Поэтому я доволен и ребятами, и результатом".  
Наставник казанской команды отметил, что хоккей в КХЛ меняется из сезона в 
сезон, и на каждого соперника теперь необходимо готовиться по-другому. 
"Все меняется с каждым годом, сейчас хоккей сам по себе очень быстрый, еще 
быстрее, чем в прошлом сезоне. Поэтому надо перестраиваться, надо уметь 
играть против быстрых команд, тогда все будет нормально. 
На вопрос о состоянии Вадима Шипачева, специалист объяснил, что у форварда 
небольшая травма. Также он похвалил Амира Мифтахова, сыгравшего впервые 
за месяц "Сейчас он готов играть, и сегодня выступил здорово, молодец", - 
отметил Билялетдинов. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/zinetula-bilyaletdinov-xokkei-stanovitsya-bystree-
nuzno-umest-igrat-protiv-bystryx-komand-5888586 

К заголовкам сообщений 

Форвард минского "Динамо" Кодола: "Мне больше нравится 
комбинационный хоккей, но Квартальнов не запрещает изобретать в 
атаке" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 28 января 2024) 
Нападающий минского " Динамо " Владислав Кодола сказал "Матч ТВ", что ему 
больше нравится комбинационный хоккей, но и главный тренер команды 
Дмитрий Квартальнов не запрещает изобретать в атаке. 
В этом регулярном сезоне КХЛ Кодола провел за минское "Динамо" 35 матчей, в 
которых набрал 12 очков (3+9). 
 - Как вы себя чувствуете под руководством Квартальнова? Вашу карьеру на 
уровне КХЛ запустил Андрей Разин, а у него совсем другой хоккей.  
 - Это опыт. Мне интересно поработать с разными тренерами. Действительно, я 
играл в командах, которые действуют в разном стиле. Со всеми тренерами 
интересно, надо просто доказывать каждый день на тренировках и действовать 
уверенно на площадке. 
 - Иногда кажется, что вам не хватает творчества. Разин позволял вам больше, 
чем Кудашов в московском "Динамо" и Квартальнов сейчас. Это так?  
 - Конечно, мне больше нравится игра в пас, комбинационный хоккей. Но в 
минском "Динамо" мы играем по той системе, которую дает нам тренерский штаб. 

В атаке нам не запрещают что‑то изобретать. Все зависит от нас в этом плане. 

 - Таннер Фриц здорово влился в состав минского "Динамо" - забил ЦСКА и 
"Локомотиву", набрал уже 8 очков (2+6). Серьезное усиление для команды?  
 - Да, он неплохо влился в команду. Таннер нам сильно помогает в последних 
матчах. У них сложилась хорошая тройка с Волковым и Энэсом. Фриц - 
скоростной игрок с хорошим броском. Против него тяжело играть. Мне он 
нравится, - сказал Кодола "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010141_Forvard_minskogo_Dinamo_Ko
dola_Mne_bolshe_nravitsa_kombinacionnyj_khokkej_no_Kvartalnov_ne_zapreshhaj
et_izobretat_v_atake 

К заголовкам сообщений 

Коньков - о девятиматчевой серии поражений "Амура" в КХЛ: "Какой‑то 

характер должен быть у команды. Так сваливаться недопустимо" (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 28 января 2024) 
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Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков прокомментировал 
девятиматчевую серию поражений хабаровского "Амура" в Фонбет Чемпионате 
КХЛ. 
В воскресенье команда Андрея Мартемьянова дома уступила магнитогорскому 
"Металлургу" со счетом 2:3 и проиграла девятый матч подряд. 
 - Надо смотреть за матчами "Амура", что именно у них не получается. Надо 

понять, почему команда с хорошими шансами на попадание в плей‑офф, 

выключается из борьбы. Если ты рассчитываешь на попадание в плей‑офф, но 

у тебя девять поражений подряд во второй половине регулярного чемпионата, 
сделать это практически невозможно. Нужно разбираться в том, что происходит 

в коллективе. Какой‑то характер должен быть у команды. Так сваливаться 

недопустимо. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010236_Konkov__o_devatimatchevoj_se
rii_porazhenij_Amura_v_KKhL_Kakojto_kharakter_dolzhen_byt_u_komandy_Tak_sv
alivatsa_nedopustimo 

Похожие сообщения (2): 

• News.sportbox.ru, Москва, 28 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Сибирь" вытянет авторитетный, местный 
тренер. Вариант - Рябыкин" (Russia-hockey.ru, Москва, 29 января 2024) 
Об итогах недели - по традиции, для Russia-Hockey.ru - двукратный олимпийский 
чемпион, самый жесткий хоккейный эксперт России  
ТАК И НЕ ПОНЯЛ, ЗАЧЕМ "АМУР" ПОМЕНЯЛ ЕПАНЧИНЦЕВА И КУРС  
- Событие недели в КХЛ - по вашей версии?  
- Матчи в Восточной конференции, которые, к сожалению, принесли 
безрадостные результаты.  
Меня огорчает, что нет конкуренции за последние места в плей-офф от Западной 
конференции, восьмерка была ясна уже в конце осени. Так тут еще и на Востоке 
кубковая гонка разваливается. У "Амура" - девять поражений подряд, слабо 
играет и "Сибирь", у которой к тому же отняли очки за лишнего легионера.  
Как итог, впервые за последние годы у нас нет борьбы за последние путевки в 
плей-офф. Посмотрите, какая плотность среди лидеров конференций, как все 
запутано. И - на контрасте - безнадега вслед за кубковыми восьмерками. 
Середняки подкачали, это большой минус для всего чемпионата.  
- В чем причины развала кубковой гонки?  
- Мне нравился прошлогодний "Амур" Вадима Епанчинцева. Он делал ставку на 
молодежь, которая звенела - Гребенкин, Лихачев, Дубакин, Николишин. За этой 
командой было интересно следить, она прибавляла с каждым матчем.  
Зачем Хабаровск поменял тренера и сделал ставку на ветеранов - загадка. 
Теперь команда играет от обороны, натужно. В отличие от прошлогодней версии 
не прибавляет, а, наоборот, идет на спад. Получили на Дальнем Востоке второй 
"Адмирал". Тягостная картина.  
КРИВОКРАСОВ - ОЧЕРЕДНОЙ СОМНИТЕЛЬНЫЙ ЭКСПЕРИМЕНТ  
- Что скажете о "Сибири"?  
- Там тоже сами себя перехитрили с тренерами. Я так и не понял, зачем 
приглашали Дэйва Немировски, после пяти-десяти матчей его все стало 
угнетать, это проявлялось даже по его внешнему виду. Подозреваю, что внутри 
команды было сильное давление, чего стоит одна история с Дубакиным и 
братьями Климовичами.  
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Сейчас на тренерскую лавочку запустили Сергея Кривокрасова, но это 
очередной сомнительный эксперимент от "Сибири", что видим по результату. В 
таких клубах нужен сильный тренер, у которого есть большой авторитет в 
регионе и который возьмет власть в свои руки. Немировски или Криковрасов, 
которых дергают за ниточки, там не сработают.  
- Кого предложите?  
- Повторюсь, нужны сибирские легенды. Там по соседству - в Омске - много лет 
играл и работал Дмитрий Рябыкин. Сейчас он в "Витязе", оживил его, поднял с 
последнего места, но команда уперлась в потолок. Плюс он внес свой вклад и в 
формирование нынешнего "Авангарда".  
На месте "Сибири" сделал бы ставку на Рябыкина, он способен эту команду 
вытянуть из болота. Это вариант.  
МУТНАЯ ИСТОРИЯ С ЛЕГИОНЕРОМ "СИБИРИ"  
- "Сибирь" выбил из равновесия и штраф от КХЛ?  
- Мутная история. Если бы у "Сибири" отняли очки за лишнего легионера сразу 
после тех матчей, в которых он сыграл, я бы все понял. Но тут Лига подождала 
несколько месяцев - и вдруг команду наказала. Не вижу логики.  
- До "Нефтехимика", который занимает на Востоке восьмое место, "Амур" 
отделяет четыре очка, а "Сибирь" - восемь. Неужели гонка завершена?  
- Все-таки надеюсь, что "Амур" еще подтянется. Я помню, как лет пять назад с 
минимальным бюджетом и с тем же Андреем Мартемьяновым на лавочке 
Хабаровск в последнем туре чемпионата запрыгнул в плей-офф. Но тогда 
клубом руководил Александр Филиппенко, может, Хабаровску его вернуть?  
- А что "Сибирь"?  
- В Новосибирск в этом сезоне уже не верю. Видно, что команду надломили 
технические поражения. Плюс тренерский фактор.  
Посмотрите, как из очень среднего состава каждый год выжимает результат 
"Нефтехимик". И сравните его с многолетними мучениями в "Сибири". После 
этого роль тренера станет абсолютно понятной.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_sibir_vityanet_mestny_avtoritet_kandidat_ry
abykin_/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Хоккейный Клуб "Капитан" отметил свое 25‑летие грандиозным матчем 

звезд (РИАМО (riamo.ru), Красногорск, 28 января 2024) 
Хоккейный Клуб "Капитан" отметил свое 25-летие грандиозным матчем звезд, 
передает пресс-служба ХК.  
27 января на ступинский лед вышли такие легендарные спортсмены как 
олимпийский чемпион и серебряный призер чемпионата мира, обладатель Кубка 
Европейских чемпионов, чемпион СССР и двукратный чемпион России Андрей 
Коваленко, двукратный чемпион России по хоккею Александр Ардашев, один из 
лучших футболистов в истории сборной России, двукратный чемпион СССР, 
обладатель Кубка Федерации футбола СССР Александр Мостовой, пятикратный 
чемпион России, шестикратный обладатель Кубка и Суперкубка России, 
обладатель Кубка УЕФА, бронзовый призер чемпионата Европы 2008 Юрий 
Жирков и многие-многие другие. 
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К ним присоединились известные артисты, государственные и общественные 
деятели и хоккеисты "Капитана" разных лет. Хоккейный Клуб "Капитан", начав 
свою историю в 1999 году с команды, успешно выступавшей в Первенстве 
района, а затем и Московской области, чемпиона Первой лиги среди команд 
мастеров региона "Центр", стал флагманом ступинского хоккея. 
Благодаря успехам клуба и инициативе и увлеченности хоккеем его основателя 
Бориса Лотенкова на базе клуба образовалась детско-юношеская спортивная 
школа олимпийского резерва, а в Ступино был построен Ледовый дворец. 
"Рады встречать юбилей клуба в дружной компании наших добрых друзей. 
Сегодня наша молодежная команда одержала победу в матче Регулярного 
Олимпбет Чемпионата МХЛ, на Гала-матче звезд присутствуют юные 
воспитанники нашей спортивной школы, в составе звездных команд выступают 
в том числе и игроки "Капитана" разных лет, тренеры и воспитанники, а значит, 
что история клуба продолжается, что хоккей в Ступино развивается, что этот вид 
спорта здесь любят, о чем свидетельствуют полные трибуны, и это здорово и от 
этого отрадно на душе. Спасибо всем собравшихся, с праздником!", - сказал 
Борис Лотенков, директор и основатель ХК "Капитан".  
Торжественный старт матчу после выхода звездных команд на лед дали Сенатор 
РФ от Сахалинской области Андрей Хапочкин, депутат Государственной Думы 
Александр Коган, Глава Раменского городского округа Николай Ханин, президент 
Общероссийского фонда поддержки и развития спорта, член общественного 
совета при Министерстве РФ Владимир Уткин, почетный президент ХК "Капитан" 
Павел Челпан, директор и основатель хоккейного клуба "Капитан" Борис 
Лотенков. 
"25 лет команде "Капитан", которая прославляет Ступинский городской округ. 
Самое главное - благодаря ей построили это великолепный комплекс, в котором 
мы находимся. А сегодня здесь воспитывается 400 детей, которые занимаются 
фигурным катанием и хоккеем. Здесь воспитывают чемпионов. А даже если 
чемпионы не получаются - все равно побеждают здоровье, смелость, дух", - 
подчеркнул участник гала-матча, депутат Госдумы Александр Коган.  

https://riamo.ru/article/707425/hokkejnyj-klub-kapitan-otmetil-svoe-25-letie-
grandioznym-matchem-zvezd 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Месяц в ЖХЛ: двойной покер Оксаны Братищевой и 550 очков Анны 
Шохиной (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 28 января 
2024) 
KHL.ru рассказывает о самых интересных событиях января в Женской хоккейной 
лиге.  
350 очков Валерии Павловой  
7 января в Красноярске был настоящий праздник. После двух трудных домашних 
игр против "Торпедо" (2:3Б, 2:3ОТ) "Бирюса" сполна поквиталась с соперницами 
- 6:1. Первой звездой матча стала лидер "Бирюсы" Валерия Павлова, на ее счету 
хет-трик и результативная передача! Благодаря этому результату Павлова 
добралась до 350 очков в Женской хоккейной лиге.  
Впрочем, Валерия не задержалась на этой отметке. В следующих матчах она 
продолжила набирать очки с потрясающей скоростью - к концу месяца у нее уже 
360 (201+159) баллов.  

https://riamo.ru/article/707425/hokkejnyj-klub-kapitan-otmetil-svoe-25-letie-grandioznym-matchem-zvezd
https://riamo.ru/article/707425/hokkejnyj-klub-kapitan-otmetil-svoe-25-letie-grandioznym-matchem-zvezd


 

 

550 очков Анны Шохиной 
Cпустя пару дней лучший бомбардир в истории ЖХЛ Анна Шохина ("Динамо-
Нева") обновила собственный рекорд, набрав 550-е очко в ЖХЛ. Юбилейным 
результативным действием для Анны стала передача в матче против СКСО 9 
января.  
Одна из лучших хоккеисток России не уходит в январе с площадки без набранных 
баллов - в шести играх первого месяца 2024 года Анна заработала 16 (4+12) 
баллов.  
Двойной покер Оксаны Братищевой 
В той же игре блестяще выступила Оксана Братищева, которая оформила сразу 
два покера - голевой и ассистентский. И если четыре результативные передачи 
Братищева уже как-то отдавала, то четыре шайбы в одном матче ЖХЛ 23-летняя 
хоккеистка "Динамо-Невы" смогла забросить впервые.  
Восемь очков Братищевой в матче - второй результат в истории Лиги. Рекорд 
принадлежит Ольге Сосиной, которая набрала 9 (3+6) очков в 2016 году.  
Голевыми покерами в январе отметились еще две хоккеистки - Елизавета 
Шкалева ("Торпедо", второй в карьере) и Вероника Коржакова ("Агидель", первый 
в карьере).  
Рекорд Виктории Бурдуковой 
18 января в матче против "7.62" 17-летняя хоккеистка "Бирюсы" Виктория 
Бурдукова забила гол и отдала две передачи, что позволило ей установить 
новый рекорд по количеству баллов за одну регулярку среди хоккеисток U18 - на 
счету Бурдуковой в этом сезоне уже 39 (18+21) очков!  
Предыдущий рекорд принадлежал Фанузе Кадировой - 37 (16+21) очков в сезоне 
2015/2016.  
100 шайб Алены Миллс в ЖХЛ 
В ноябре в Женскую хоккейную лигу вернулась чешка Алена Миллс - после 
сезона в шведском "Брюнес" двукратная чемпионка ЖХЛ присоединилась к 
"Агидели", за которую она уже выступала с 2018 по 2020 год.  
22 января в матче против СКСО Миллс забросила свою 100-ю шайбу в лиге, на 
это ей потребовалось 227 игр в чемпионате. А в следующей игре Алена добавила 
на свой личный счет еще две шайбы.  

https://www.khl.ru/news/2024/01/28/526830.html 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Путин и Лукашенко осмотрели новый спортивно-концертный комплекс 
"СКА Арена" (ТАСС, Москва, 28 января 2024) 
Лидеры России и Белоруссии Владимир Путин и Александр Лукашенко вместе 
посетили многофункциональный спортивно-концертный комплекс "СКА Арена" в 
Санкт-Петербурге. Вместе с ними на этом объекте побывали губернатор Санкт-
Петербурга Александр Беглов, первый вице-президент Федерации хоккея 
России Роман Ротенберг, гендиректор "СКА Арены" Антон Купченко и 
гендиректор хоккейного клуба СКА Дмитрий Константинов.  
Спортивно-концертный комплекс расположился на площади в 17 га. Площадь 
здания превышает 182 000 кв. м. Комплекс вмещает 21 520 хоккейных 
болельщиков или 23 000 зрителей концертов и других мероприятий. 
Возможности комплекса позволяют проводить соревнования по 20 видам спорта.  

https://www.khl.ru/news/2024/01/28/526830.html


 

 

"СКА Арена" включает Большую ледовую арену с возможностью трансформации 
под 8 типоразмеров; два яруса трибун для зрителей, 101 ложу, двухуровневый 
видовой ресторан. Здесь предусмотрено 8 раздевалок команд, уникальный 
хоккейный 360 LED-борт, медиакуб площадью 811 кв. м и 32 экрана над 
выходами на трибуны.  
Комплекс оснащен бортовой системой и итальянскими электрическими 
ледозаливочными комбайнами ENGO, российскими телескопическими 
трибунами Авангард и Каскад. Все кресла на трибунах российские, медиаклуб и 
система судейства - словацкая Colosseo.  
Кроме того, в комплекс входит Малая ледовая арена с пятью раздевалками и 
зоной массового катания, 25-метровый бассейн на 6 дорожек, универсальный 
игровой зал, тренажерные залы, комнаты отдыха спортсменов. Арена 
соответствует всем требованиям для проведения как российских, так и 
международных соревнований и включена во Всероссийский реестр объектов 
спорта.  
Помимо здания Арены в составе проекта реализовано создание парка на 
прилегающей территории площадью 13 га. Здесь разместились 
многофункциональный спортивный стадион с полноразмерным футбольным 
полем и беговыми дорожками, две универсальные игровые площадки, зона для 
подготовки и сдачи норм ГТО, скейт-парк, игровые площадки для детей разных 
возрастных групп, фестивальная зона с амфитеатром и прогулочные зоны.  

https://tass.ru/obschestvo/19839839 

Похожие сообщения (39): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 28 января 2024 
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• Пятый канал (5-tv.ru), Санкт-Петербург, 28 января 2024 

• Петербургский дневник (spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 28 января 2024 

• Газета.Ru, Москва, 28 января 2024 

• Московский Комсомолец (mk.ru), Москва, 28 января 2024 

• Санкт-Петербург.ру (saint-petersburg.ru), Санкт-Петербург, 28 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 28 января 2024 

• Интерфакс, Москва, 28 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 28 января 2024 

• ТК Звезда (tvzvezda.ru), Москва, 28 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 января 2024 

• Телеканал 360 (360tv.ru), Красногорск, 28 января 2024 

• Москва 24 (m24.ru), Москва, 28 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 28 января 2024 

• Sputnik (sputnik.by), Минск, 28 января 2024 

• Вечерка (vecherka-spb.ru), Санкт-Петербург, 28 января 2024 

• ИА Regnum, Москва, 28 января 2024 

• Рен ТВ (ren.tv), Москва, 28 января 2024 

• Известия (iz.ru), Москва, 28 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 28 января 2024 
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К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/obschestvo/19839839
https://www.sovsport.ru/hockey/news/putin-i-lukashenko-posetili-noviy-sportivniy-kompleks-ska-arena-v-peterburge
https://www.fontanka.ru/2024/01/28/73170368/
https://www.5-tv.ru/news/466494/putin-ilukasenko-posetili-krupnejsij-sportivnyj-kompleks-ska-arena/
https://spbdnevnik.ru/news/2024-01-28/vladimir-putin-i-aleksandr-lukashenko-posetili-ska-arenu-v-peterburge
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/28/22210033.shtml
https://www.mk.ru/politics/2024/01/28/lukashenko-na-katke-rasskazal-putinu-o-svoey-mechte.html
https://saint-petersburg.ru/news/2024/1/28/14643
https://russian.rt.com/sport/news/1264666-putin-lukashenko-arena-ska
https://www.interfax-russia.ru/northwest/news/putin-i-lukashenko-osmotreli-sportivnyy-kompleks-ska-arena-v-peterburge
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010125_Putin_i_Lukashenko_osmotreli_SKAArenu_v_SanktPeterburge
https://tvzvezda.ru/news/20241281730-dvLml.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/putin-i-lukashenko-posetili-ska-arenu-v-sankt-peterburge-2173159/
https://360tv.ru/news/obschestvo/putin-i-lukashenko-osmotreli-samyj-bolshoj-hokkejnyj-stadion-v-mire/
https://www.m24.ru/news/vlast/28012024/661023
https://allhockey.ru/news/show/505295-Putin_i_Lukashenko_osmotreli_novuju_arenu_SKA
https://www.sports.ru/hockey/1115801765-putin-i-lukashenko-osmotreli-novuyu-arenu-ska-rotenberg-soprovozhdal-i.html
https://sputnik.by/20240128/putin-i-lukashenko-osmotreli-ska-arenu-i-vstretilis-s-khokkeistami-1083165548.html
https://vecherka-spb.ru/2024/01/28/putin-i-lukashenko-posetili-ska-arenu-v-sanktpeterburge
https://regnum.ru/news/3863172
https://ren.tv/news/v-rossii/1184982-putin-i-lukashenko-osmotreli-sportkompleks-ska-arena-v-peterburge
https://iz.ru/1641163/2024-01-28/putin-i-lukashenko-osmotreli-sportivnyi-kompleks-ska-arena-v-sankt-peterburge
https://rsport.ria.ru/20240128/putin-1923995611.html
https://www.interfax.ru/russia/942328
https://www.sb.by/articles/lukashenko-i-putin-priekhali-na-krupneyshiy-khokkeynyy-stadion-v-mire.html
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-i-putin-priehali-na-krupnejshij-hokkejnyj-stadion-v-mire-612187-2024/


 

 

Владимир Путин - о "СКА-Арене": "Натуральный дворец! Как в кино" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 28 января 2024) 
Президент России Владимир Путин и глава Белоруссии Александр Лукашенко 
посетили недавно построенный ледовый дворец "СКА-Арена" в Санкт-
Петербурге. Путин и Лукашенко прибыли в северную столицу РФ в честь 
празднования 80-летнего юбилея снятия блокады Ленинграда во время Великой 
Отечественной войны. 
Их сопровождали, в частности, первый вице-президент Федерации хоккея 
России, главный тренер хоккейного клуба СКА Роман Ротенберг, гендиректор 
хоккейного клуба Дмитрий Константинов, а также губернатор Петербурга 
Александр Беглов. 
"Натуральный дворец! Все предусмотрено, все рассчитано. Особенно для 
зрителей, конечно. Мы поднялись наверх, посмотрели - абсолютный праздник. 
Зритель будет приходить сюда с удовольствием. Люди будут стремиться сюда 
прийти. Причем с самого верха все хорошо видно, слышно. Ребята работают... 
Как в кино", - заявил Путин во время общения с хоккеистами петербургского СКА. 
"СКА-Арена" была открыта в декабре 2023 года - она вмещает 21,5 тысяч 
зрителей.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291224 

Похожие сообщения (19): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 28 января 2024 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 28 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 28 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 28 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 28 января 2024 

• Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 28 января 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 28 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 28 января 2024 

• Известия (iz.ru), Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

СКА подарил Путину и Лукашенко по хоккейному джерси (Газета.Ru, 
Москва, 28 января 2024) 
Хоккейный клуб СКА подарил Путину и Лукашенко по хоккейному джерси  
Президенты России и Белоруссии Владимир Путин и Александр Лукашенко 
посетили в Санкт-Петербурге хоккейный комплекс "СКА-Арена".  
Во время экскурсии по стадиону хоккейный клуб СКА вручил главам государства 
по именному джерси, сообщает журналист Павел Зарубин. Вместе с Путиным и 
Лукашенко новую ледовую арену осмотрели также губернатор Санкт-Петербурга 
Александр Беглов и главный тренер СКА Роман Ротенберг.  
9 декабря в Санкт-Петербурге прошел Матч Звезд КХЛ на стадионе "СКА Арена", 
который является самым большим хоккейным объектом в мире. Арена вмещает 
в себя 21 500 зрителей и обходит по этому показателю стадион "Белл-центр" в 
канадском Монреале.  
11 февраля петербургский СКА проведет на новой арене первый матч 
регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Соперником 
армейцев станет "Сочи". Стартовое вбрасывание в матче состоится в 17:00 по 
московскому времени.  
Ранее сообщалось, что Кирилл Капризов вышел на четвертое место в списке 
снайперов в истории "Миннесоты".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291224
https://allhockey.ru/news/show/505309-Putin_voshitilsya_novoj_SKA_Arenoj
https://sport24.ru/hockey/news-615976-putin-ostalsya-v-vostorge-ot-ska-areny-naturalnyy-dvorets-kak-v-kino
https://www.sport-weekend.com/khokkej/kkhl/229888-putin-vostorzhenno-otozvalsya-o-novoj-ska-arene-dvorets-naturalnyj-dvorets-vsjo-predusmotreno-shchedro-i-shikarno-dlya-zritelej
https://metaratings.ru/news/putin-vostorzhenno-otozvalsya-o-novoi-ska-arene-328607/
https://www.sports.ru/hockey/1115802060-rotenberg-putinu-i-lukashenko-na-novoj-arene-ska-rossiyu-i-belarus-nik.html
https://www.sportmk.ru/sports/2024/01/28/vladimir-putin-voskhitilsya-novoy-skaarenoy.html
https://www.fontanka.ru/2024/01/28/73170368/
https://www.championat.com/hockey/news-5413418-vsyo-krasivo-ochen-kak-v-kino-vladimir-putin-voshitilsya-novoj-ska-arenoj.html
https://www.kp.ru/online/news/5648412/
https://iz.ru/1641163/2024-01-28/putin-i-lukashenko-osmotreli-sportivnyi-kompleks-ska-arena-v-sankt-peterburge


 

 

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/28/22210033.shtml 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты клуба СКА попросили Путина помочь решить вопрос с 
транспортом для болельщиков (ТАСС, Москва, 28 января 2024) 
Хоккеисты клуба СКА попросили президента России Владимира Путина помочь 
в решении вопроса с транспортом для болельщиков в связи с планируемой 
реконструкцией ближайшей к спортивно-концертному комплексу "СКА Арена" 
станции метро.  
Путин и президент Белоруссии Александр Лукашенко в воскресенье осмотрели 
многофункциональный спортивно-концертный комплекс "СКА Арена" в Санкт-
Петербурге и пообщались со спортсменами.  
В ходе этой встречи капитан СКА Александр Никишин в разговоре с президентом 
России сказал: "Владимир Владимирович, есть большой вопрос". На это Путин в 
шутку ответил: "Сколько?", имея ввиду денежную помощь, что развеселило всех 
участников встречи.  
Как пояснил спортсмен, команда обеспокоена тем, что в связи с планами 
закрытия на реконструкцию станции метро "Парк Победы", от которой проще 
всего добраться до "СКА Арены", болельщикам будет сложнее попасть на матчи.  
Губернатор Петербурга Александр Беглов в ответ заверил, что городские власти 
решат этот вопрос, обеспечив дополнительный транспорт от других удобных 
станций метро.  

https://tass.ru/obschestvo/19840227 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Тренер СКА Ротенберг поблагодарил Владимира Путина за строительство 
"СКА Арены" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 января 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг рассказал о встрече с п резидентом 
России Владимиром Путиным и президентом Белоруссии Александром 
Лукашенко.  
"Уважаемый Владимир Владимирович, позвольте мне от имени СКА, и от имени 
ФХР, сборной, всей огромной хоккейной семьи, а также многомиллионной армии 
болельщиков передать слова благодарности лично Вам, а также всем, кто 
участвовал в строительстве самой большой в мире хоккейной арены! Огромное 
Вам спасибо!  
И еще бы я отметил в присутствии уважаемого Александра Григорьевича, что 
Россию с Белоруссией никому и никогда не победить, раз в это сложное время 
строятся такие ледовые дворцы спорта, устремленные в будущее! " - сказал 
Ротенберг. 
Игроки Александр Никишин и Степан Фальковский подарили президентам 
свитеры с надписью "Ленинград", в которых СКА завтра выйдет на лед в честь 
80-летия снятия блокады. 
Арена получила разрешение на ввод в эксплуатацию 3 ноября. Комплекс общей 
площадью 182,3 тысячи квадратных метров является самым большим 
хоккейным стадионом в мире. Ледовая арена способна вместить 21,5 тысячи 
зрителей. 9 и 10 декабря она приняла Матч звезд КХЛ, который суммарно за два 
дня посетили 40066 зрителей.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/28/22210033.shtml
https://tass.ru/obschestvo/19840227
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hokkeisty-ska-poprosili-putina-pomoch-s-transportom-dlya-peterburgskih-bolelschikov-2173191/
https://rsport.ria.ru/20240128/khokkey-1924011539.html


 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/trener-ska-rotenberg-poblagodaril-
vladimira-putina-za-stroitelstvo-ska-areny-2173197/ 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг - Путину и Лукашенко на новой арене СКА: "Россию и Беларусь 
никому и никогда не победить, раз в это сложное время строятся такие 
дворцы спорта, устремленные в будущее!" (Sports.ru, Москва, 28 января 
2024) 
Роман Ротенберг рассказал о визите Владимира Путина на новую арену СКА.  
Сегодня президент России Владимир Путин и президент Беларуси Александр 
Лукашенко, вмещающую 21 500 зрителей. Их сопровождали главный тренер СКА 
Роман Ротенберг, гендиректор клуба Дмитрий Константинов и губернатор 
Петербурга Александр Беглов. Ротенберг вручил главам стран. Путин 
положительно о новой арене СКА: "Натуральный дворец! Все очень красиво, как 
в кино!" 
"Сегодня команда СКА встретилась с президентами нашей страны - Владимиром 
Владимировичем Путиным и Республики Беларусь Александром Григорьевичем 
Лукашенко. 
Главы государств приехали посмотреть, как вводят в эксплуатацию нашу новую 
"СКА-Арену", как тренируется и адаптируется в новом дворце главная хоккейная 
команда Санкт-Петербурга. 
Президенты осмотрели арену, побывали в раздевалке команды, поговорили с 
игроками и тренерским составом. Владимир Владимирович высоко оценил нашу 
подготовку, уровень арены и огромный вклад компании "Газпром" и лично 
Алексея Борисовича Миллера в развитие хоккейного клуба. 
Встреча прошла в очень позитивной обстановке. Капитан СКА Александр 
Никишин поблагодарил нашего президента за строительство арены и за его 
вклад в российский хоккей, а белорусского - за подготовку национальной сборной 
- нашего соперника по международным матчам. 
На встрече с Владимиром Владимировичем мной было сказано: "Уважаемый 
Владимир Владимирович, позвольте мне от имени СКА, и от имени ФХР, 
сборной, всей огромной хоккейной семьи, а также многомиллионной армии 
болельщиков передать слова благодарности лично Вам, а также всем, кто 
участвовал в строительстве самой большой в мире хоккейной арены! Огромное 
Вам спасибо! И еще бы я отметил в присутствии уважаемого Александра 
Григорьевича, что Россию с Белоруссией никому и никогда не победить, раз в 
это сложное время строятся такие ледовые дворцы спорта, устремленные в 
будущее!" 
Наши игроки Александр Никишин и Степан Фальковский подарили президентам 
свитеры с надписью "Ленинград", в которых СКА завтра выйдет на лед в честь 
80-летия снятия блокады. 
Этот визит придаст СКА дополнительную энергию и положительных эмоций. 
Спасибо Владимиру Владимировичу за интерес и поддержку хоккея!" - написал 
главный тренер СКА Ротенберг.  

https://www.sports.ru/hockey/1115802060-rotenberg-putinu-i-lukashenko-na-novoj-
arene-ska-rossiyu-i-belarus-nik.html 

Похожие сообщения (1): 

• Вечерка (vecherka-spb.ru), Санкт-Петербург, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/trener-ska-rotenberg-poblagodaril-vladimira-putina-za-stroitelstvo-ska-areny-2173197/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/trener-ska-rotenberg-poblagodaril-vladimira-putina-za-stroitelstvo-ska-areny-2173197/
https://www.sports.ru/hockey/1115802060-rotenberg-putinu-i-lukashenko-na-novoj-arene-ska-rossiyu-i-belarus-nik.html
https://www.sports.ru/hockey/1115802060-rotenberg-putinu-i-lukashenko-na-novoj-arene-ska-rossiyu-i-belarus-nik.html
https://vecherka-spb.ru/2024/01/29/khokkeisti-ska-podarili-putinu-i-lukashenko-sviteri-s-nadpisyu-leningrad


 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Сборная России до 16 лет провела учебно-тренировочный сбор в 
Новогорске (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Сборная России до 16 лет завершила свой учебно-тренировочный сбор в 
Новогорске (Россия), участие в котором приняли 25 хоккеистов ( 3 вратаря, 8 
защитников, 14 нападающих ).  
Вратари : Михаил Поваров ("Д13 Юность"), Владимир Селиванов ("Динамо" М), 
Дмитрий Ивченко ("Авангард"). 
Защитники : Павел Денисов ("Авангард"), Макар Жигалов ("Армия СКА"), Демид 
Зубов ("Локомотив-2004"), Александр Иванов ("Ак Барс"), Владимир Костин 
(ЦСКА), Павел Маслоченко ("Торпедо"), Денис Паслер, Никита Федотов (оба - 
"Д13 Юность"). 
Нападающие : Борис Борин (АКМ), Алексей Власов, Алексей Жуков, Андрей 
Молгачев, Егор Шилов (все - "Д13 Юность"), Никита Громаков, Лев Кабисов, 
Никита Овчаров (все - ЦСКА), Евгений Дубровцев (СКА), Степан Куряченков 
("Салават Юлаев"), Глеб Пугачев, Виктор Федоров (оба - "Торпедо"), Андрей 
Пустовой ("Ак Барс"), Максим Сельдемиров ("Армия СКА"). 
Возглавлял тренерский штаб национальной команды Дмитрий Михайлов, а 
помогали ему Дмитрий Танфулу и Александр Ведерников. Глеб Рыбаков был 
назначен тренером вратарей. 
В программе сбора были тренировки на льду, в тренажерном и игровом залах. 
Изначально планировалось, что команда примет участие в турнире Eurasia Jastar 
Cup в Алматы, но в связи с сейсмологической обстановкой в регионе 
Казахстанская федерация хоккея приняла решение об отмене турнира.  

https://www.championat.com/hockey/news-5413306-sbornaya-rossii-do-16-let-
provela-uchebno-trenirovochnyj-sbor-v-novogorske.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

"Он доказал, что игрок уровня НХЛ". Мухамадуллин получил свой шанс в 
"Сан-Хосе" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 28 
января 2024) 
Бросал активнее всех. 
25 января "Сан-Хосе" вызвал Мухамадуллина в НХЛ, а накануне состоялся 
первый матч воспитанника "Салавата Юлаева" в сильнейшей лиге мира. 
Защитник освоился в АХЛ: набрал 26 (5+21) очков в 39 матчах и попал на шестое 
место в лиге по передачам. Теперь настала пора сделать следующий шаг. Он 
сыграл против "Баффало" (2:5) в регулярном чемпионате и удивил атакующей 
активностью. 
О дебюте уфимца в НХЛ - в материале "БИЗНЕС Online".  
"Я сказал ему не нервничать, но он будет нервничать, верно?" 
Накануне матча главный тренер команды Дэвид Куинн постарался воодушевить 
Шакира. Игрока заявили со стартовых минут в паре с финном Яном Руутой. 
"Для него это классное время. Я сказал ему не нервничать, но он будет 
нервничать, верно? Как не нервничать перед дебютом в НХЛ? После первых 

https://www.championat.com/hockey/news-5413306-sbornaya-rossii-do-16-let-provela-uchebno-trenirovochnyj-sbor-v-novogorske.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413306-sbornaya-rossii-do-16-let-provela-uchebno-trenirovochnyj-sbor-v-novogorske.html
https://allhockey.ru/news/show/505289-Sbornaya_Rossii_do_16_let_provela_uchebno_trenirovochnyj_sbor_v_Novogorske


 

 

нескольких смен ребята обычно успокаиваются, - сказал Куинн в интервью The 
Hockey News.  
Если Мухамадуллин и волновался, то это волнение точно не было заметно на 
льду. Уже в первой смене он сначала приложил американца Кайла Окпосо 
силовым приемом на синей линии. А сразу после исполнил кистевой бросок, но 
промахнулся. 
К слову, за первый период у него накопилось шесть бросковых попыток (лучший 
показатель в команде) и две из них дошли до створа. 
Но второй период сложился для Шакира не так удачно. В начале отрезка 
нападающий "Баффало" Кейси Миттельштадт обокрал Нико Штурма и отдал 
передачу на Алекса Така. Мухамадуллин закрыл обзор собственному вратарю. 
Эта шайба помогла сопернику выйти вперед, к тому моменту "Шаркс" упустил 
перевес в два гола.  
А в заключительном отрезке нападение команды совсем растворилось, но 
ошибки обороны никуда не делись. Уфимец, хоть и совершал потери, но не 
выглядел слабым звеном. Из позитивного можно отметить, что защитник получил 
игровое время в концовке и находился на льду, когда прозвучал финальный 
свисток. Всего же он сыграл 19 минут и 21 секунду. Это третий показатель в 
команде среди защитников. 
Игрок нанес три броска и удержал лидерство по бросковым попыткам (9), А 
силовой прием в начале встречи так и остался единственным. Мухамадуллин 
завершил игру с нейтральным показателем полезности. Для сравнения, у другого 
россиянина в составе команды Никиты Охотюка он равен -3. 
"Мне он напомнил Даути и Хейсканена"  
Итоги матча для Шакира подвел главный тренер. 
"Мухамадуллину нужно адаптироваться к темпу игры и научиться играть в хоккей 
НХЛ. Это не что-то конкретное. Но он просто акклиматизируется, узнает, как 
обращаться со своим телом. Он высокий парень, но все еще худой. Нужно 
улучшить работу с клюшкой, добавить хладнокровия в обращении с шайбой. Но 
для первого матча он сыграл очень хорошо. Он доказал, что игрок уровня НХЛ", 
- отметил Куинн на послематчевой пресс-конференции. 
Со словами тренера согласен капитан "Сан-Хосе" Логан Кутюр. Он сравнил 
новичка с Дрю Даути из "Лос-Анджелеса" и Миро Хейсканеном из "Далласа". "Мне 
он напомнил этих игроков. Я не сравниваю его с ними, но это игроки, у которых 
будто почти нет сердцебиения ( имеется ввиду хладнокровие - прим.)", - сказал 
Кутюр. "Он будет хорошим игроком. Шакир отлично обращается с шайбой", - 
добавил нападающий Вильям Эклунд. 
"Сан-Хосе" прервал серию из трех побед и не смог подняться с последнего места 
на Западе. Впрочем, это не беда для команды, претендующей на первый выбор 
на драфте. Защитники Марио Ферраро и Генри Трун пока находятся в лазарете, 
а значит, шансов закрепиться в основе будет больше. Набрав 26 очков в 39 
матчах Мухамадуллин попал на шестое место по ассистам в лиге и стал десятым 
по очкам. С таким резюме уже сейчас можно претендовать на постоянное место 
в НХЛ.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291201 

К заголовкам сообщений 

В Америке исполнилась мечта большого таланта из России! От его дебюта 
в НХЛ в восторге тренер и капитан (Sport24.ru, Москва, 28 января 2024) 
Шакир Мухамадуллин сыграл первый матч за "Сан-Хосе".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291201


 

 

В тренировочных лагерях НХЛ самое большое представительство российских 
игроков было в "Сан-Хосе". В предсезонке "Шаркс" участвовало семь хоккеистов 
из России. Однако сезон в главной команде начали только двое: Александр 
Барабанов и Николай Кныжов. Чуть позже к ним присоединился Никита Охотюк, 
пропустивший лагерь из-за травмы. В начале декабре в составе худшей команды 
Запада снова стало двое россиянин: Кныжова через процедуру драфта отказов 
отправили в АХЛ. И вот только в конце января в команде случилось русское 
пополнение. Первый вызов в лучшую лигу мира получил Шакир Мухамадуллин .  
22-летнего защитника подняли из фарм-клуба накануне матча с "Баффало". 
Почти сразу было объявлено, что он сыграет с "Сэйбрз". Шакир вышел во второй 
паре с Яном Руттой, получил место во второй спецбригаде большинства. Всего 
на льду провел 19:21 (3-е время среди защитников "Шаркс", 1:40 - в большинстве, 
"0"). Он нанес 3 броска в створ, сделал 2 блока и применил 1 силовой прием. 
"Сан-Хосе" проиграли со счетом 2:5.  
Дебют Мухамадуллина нельзя назвать фееричным, но и на провал он точно не 
тянет. Без сказочных моментов, и без результативных действий - набрать очки 
ему не удалось. В первом периоде заработал плюс - был на льду, когда забивал 
Рутта. Но после перерыва уже была допущена серьезная ошибка: россиянин не 
сумел разобраться на пятаке с Гринуэйем и закрыл обзор собственному вратарю 
во время победной шайбы Алекса Така.  
Дебют Шакира высоко оценил его одноклубник Логан Кутюр. "Он выглядел 
готовым к первой игре в НХЛ. Перед матчем он смеялся с ребятами. Сразу 
думаешь о таких парнях, как Даути, Хейсканен. Я не сравниваю его с ними. Но 
эти ребята играют без нервов. Кое-что из этого есть в игре Шакира", - сказал 34-
летний капитан "Сан-Хосе".  
Главный тренер команды Дэвид Куин на вопрос, можно ли назвать 
Мухамадуллина игроком НХЛ, ответил утвердительно. Специалист также 
похвалил русского новичка: "Мне понравилась его первая смена. Вы можете 
видеть, почему его выбрали в первом раунде драфта". На родине дебюта 
защитник ждали раньше конца января. В Северную Америку Шакир поехал 
прошлой весной. К тому моменту за его плечами было четыре сезона в КХЛ. В 
прошлом году он был важнейшей частью обороны "Салавата Юлаева", и его 
отъезд стал настоящей потерей для команды. В АХЛ, где хоккеист начал сезон, 
он выступал успешно. Он набрал 26 (5+21) баллов в 39 матчах за "Барракуду" в 
АХЛ при полезности "- 2". Мухамадуллин - пятый бомбардир команды и второй 
защитник по очкам (лучше только немец Леон Гаванке, которому 24 года и 
который во второй американской лиге играет пятый сезон).  
Шакир является одним из самых перспективных игроков обороны системы 
"Шаркс". На драфте в 2020 году его выбрали в первом раунде под 20-м номером. 
Он рано заиграл во взрослом хоккее и рано начал проявлять свои атакующие 
навыки. Когда он только приехал в Калифорнию, в клубе дали понять, что хотят, 
чтобы игрок приспособился к североамериканскому хоккею. Плюс для НХЛ у 
Мухамадуллина было многовато ошибок в своей зоне и не лучшее катание. За 
три месяца он достиг значительного прогресса и заслужил вызова.  
В "Сан-Хосе" не хотят форсировать события. В этом сезоне команда разве что 
борется за первый драф-пик. Молодежи в команде много, всех нужно 
посмотреть, всех развивать. Сейчас в списке травмированных защитник Генри 
Трун, а это, значит, что Мухамадуллин еще получит несколько шансов. 
Возможно, если проявит себя с лучшей стороны, задержится в основе. Но в 
любом случае первый год за океаном для него ознакомительный. И даже если 
его сошлют у "Барракуды", на его перспективах НХЛ это никак не должно 
сказаться.  
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Панарин установил уникальный рекорд. С максимально странной 
формулировкой (Советский спорт, Москва, 28 января 2024) 
Для того чтобы разобраться в очередной вехе в карьере Артемия, нужно всерьез 
поломать голову.  
Минувшей ночью в рамках регулярного чемпионата НХЛ прошел матч между 
"Нью-Йорк Рейнджерс" и "Оттавой". Команда, за которую выступает Артемий 
Панарин, разгромила соперника со счетом 7:2. А сам российский форвард 
отметился в этой встрече тремя набранными очками. Шестая шайба, влетевшая 
в ворота "сенаторов", стала для Артемия 30-й в нынешнем сезоне. Казалось бы, 
факт, хоть и приятный для самого хоккеиста, но ничем особенно не 
примечательный. Тем не менее этот гол позволил Панарину обновить очередную 
страницу рекордов лиги.  
Артемий в четвертый раз в своей карьере добрался до отметки в 30 шайб за 
регулярный чемпионат. Став тем самым единственным действующим игроком 
НХЛ из числа тех, кто не был выбран на драфте, кому покорилась подобная 
высота. Звучит, что и говорить, максимально запутанно. Тем более что в истории 
лиги было немало игроков, чей взлет начался в обход привычной для новичков 
процедуры выбора.  
Но подсчеты даже самых незначительных статистических показателей - одна из 
главных отличительных черт НХЛ. Можно даже сказать, что эта любовь к 
деталям придает главной хоккейной лиге мира свой неповторимый шарм. Порой 
фиксируемые рекорды больше напоминают казусы - тем не менее они остаются 
в истории и памяти болельщиков.  
Среди таких достижений - рекорд Алексея Ковалева, установленный 23 февраля 
1994 года. Российский нападающий по ходу матча с "Бостоном" успел 
повздорить с собственным тренером. В результате Майк Кинэн просто не пустил 
его на скамейку до конца периода. После матча стало известно, что Ковалев 
невольно провел самую длинную смену на площадке в истории лиги.  
Про обилие более мелких подсчетов в стиле "наибольшее количество голевых 
передач среди крайних нападающих за первые 20 матчей сезона" и говорить 
излишне. Лучшие хоккеисты лиги бьют подобные рекорды, что называется, 
пачками. Порой узнавая об очередном "эпохальном достижении" только из СМИ.  
Более того, сам Артемий с начала нынешнего сезона стал обладателем сразу 
нескольких подобных рекордов. Опережая то Дмитрия Квартальнова, то самого 
Рода Жильбера. Соседство, что и говорить, приятное. Но когда в лиге каждый 
день обновляются какие-то достижения, многие перестают относиться к ним 
всерьез.  
В последнее время подобными скрупулезными подсчетами начали заниматься и 
в нашем хоккее. Днем ранее динамовец Бреннан Менелл установил лучший 
результат по количеству результативных передач среди защитников клуба за 
регулярный чемпионат в эпоху КХЛ. Даже для того, чтобы прочитать и осмыслить 
подобную формулировку, придется затратить некоторое время. Тем не менее 
рекорд остается рекордом. Так что и за Менелла и, конечно же, за Артемия 
Панарина можно только порадоваться.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/panarin-ustanovil-unikalniy-rekord-s-
maksimalno-strannoy-formulirovkoy 
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Плющев об Овечкине: даже у машины бывает момент, когда у нее 
наступают определенные сбои (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 28 
января 2024) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Владимир Плющев 
отреагировал на результативный матч нападающего "Вашингтон Кэпиталз" 
Александра Овечкина. Форвард прервал восьмиматчевую серию и забросил 
шайбу в игре регулярного чемпионата НХЛ против "Далласа" (4:5 ОТ), а также 
отдал передачу.  
- Вы считаете, что Овечкин - это машина. В какой-то степени, да, он машина. Но 
даже у машины бывает момент, когда у нее наступают определенные сбои. Это 
совершенно нормальные вещи. Он со своими проблемами, со своими 
болячками, со своими определенными сложностями. Поэтому подгонять его под 
один и тот же стереотип, когда он был на пике своей формы и когда возраст 
позволял крушить все, так как он раньше крушил, наверное, так не бывает. Время 
берет свое.  
Сейчас Александр находится в достаточно хорошей форме и приносит пользу 
своей команде - это уже плюс. А все эти гонки, догонялки, я к ним отношусь 
спокойно. Овечкин - мастер с большой буквы, который уже всем все доказал, в 
том числе и хоккейному мировому сообществу. Поэтому говорить о том, что он 
может или не может, я просто не хочу. Я смотрю на хоккей и то, что мастер может 
сделать на льду. А то, что может сделать на льду Овечкин, многие не могут. 
- Насколько партнеры осложняют задачу Александру?  
- Хоккей - командная игра, и каким бы ты ни был гениальным игроком, от 
партнеров многое зависит. Один ты ничего сделать не сможешь, ты можешь 
просто украсить команду. Один против пятерых воевать ты не сможешь. Если 
партнеры не в самой лучшей форме, то конечно, ему тяжелее все 
реализовывать, - сказал Плющев Metaratings.ru. 
Забросив шайбу в матче с "Далласом", Овечкин сократил отставание до самого 
результативного нападающего в истории НХЛ Уэйна Гретцки до 63 голов. На 
счету россиянина теперь 831 шайба, у канадца - 894. 

https://metaratings.ru/news/plyushev-ob-ovechkine-dazhe-u-mashiny-byvaet-
moment-kogda-u-nee-nastupayut-opredelennye-sboi-328473/ 
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Интервью с хоккейным тренером Петром Воробьевым, которому 
исполнилось 75 лет (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Мэтр отечественного тренерского цеха рассказал о главных достижениях в своей 
карьере и жизни. 
Сегодня 75 лет исполнилось мэтру отечественного тренерского цеха Петру 
Ильичу Воробьеву. Специалисту, который без остатка и целиком посвятил свою 
жизнь любимому делу - хоккею. Петр Ильич и сейчас не может без хоккея, 
регулярно занимаясь просмотром матчей КХЛ. В эксклюзивном интервью 
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обозревателю "Чемпионата" Воробьев вспомнил свой тренерский путь и 
рассказал, как сейчас проходит его жизнь. 
Возраст 
 - Чувствуете себя на 75 лет, как здоровье?  
 - Ничего, более-менее. На свои 75 чувствую себя нормально. С другой стороны, 
конечно, возраст ощущается. Помню, играл в 30 лет, сил хватало, ума тем более, 
да и опыта, все понимаешь. Играешь-играешь, потом как-то резко бац - и все 
обрубилось. 
 - Возраст.  
 - Такое очень часто бывает. Наступает определенный момент, когда здоровье 
ухудшается. Начинаешь ходить с одышкой, трудно подниматься по ступенькам... 
Раньше я таких вещей не замечал. Теперь даже наклоняться тяжело. 
 - Если предложат вернуться к тренерской работе, то уже не согласитесь?  
 - Я бы, может, согласился, но только ради своего младшего сына, чтобы взять 
его себе и поставить на ноги. Последние годы я именно этим и занимался, а 
тренировочный процесс в большей степени доверял своим помощникам. 
 - Распространенная практика.  
 - Да и в Тольятти это было. Я всегда считал, что нужно доверять людям. Весь 
тренировочный процесс вели помощники, а я брался за тренировки за день до 
игры и в день игры. Кстати, у Юрзинова в "Динамо" все было так же, он полностью 
доверял людям. 
Нагано 
 - Петр Ильич, насколько мне известно, на Олимпиаде в Нагано, где вы входили 
в тренерский штаб Юрзинова, тоже было распределение обязанностей. Все 
верно?  
 - Конечно. Две пятерки отдали Билялетдинову, две - мне. Юрзинов все 
контролировал. Мы активно общались с ребятами, обсуждали, как будем играть, 
какой тактики придерживаться. На той Олимпиаде я познакомился с Сергеем 
Федоровым. Он мне понравился своим мышлением, активностью. Сережа очень 
четко представлял, что нужно делать, как обыгрывать соперника. 
 - Не удивлены, что он успешно работает главным тренером в ЦСКА?  
 - Совершенно не удивлен. Я всегда ловлю интервью с ним, стараюсь не 
пропускать. Он очень вдумчивый парень. Хорошо работает, два Кубка Гагарина 
с ЦСКА уже выиграл. Просто так такого результата не добьешься, даже несмотря 
на сильный состав. 
 - На той Олимпиаде вообще хватало мастеров.  
 - Это точно. Гашек обыграл нас в финале, не смогли его пробить. Я очень 
хорошо помню тот турнир. Первый раз в жизни побывал в Японии. В Нагано 
играли все великие игроки: Гретцки, Ягр, Селянне, Койву, Лехтинен. 
Семья или хоккей? 
 - Расскажите, чем сейчас занимается Петр Ильич Воробьев.  
 - Стараюсь не пропускать просмотр хоккейных матчей, болею за своего бывшего 
помощника Игоря Ефимова, который сейчас трудится в штабе "Амура". Мы с 
Игорем вместе работали в системе СКА. Лето по большей части провожу на 
даче, а зимой разрываюсь между квартирой и дачей. Привык к постоянным 
переездам, как-то на одном месте не сидится ( смеется ). Иногда приезжаю в 
Санкт-Петербург, но на постоянной основе живу в Москве. 
 - Для вас на первом месте всегда была семья или хоккей?  
 - Ясное дело, что хоккей. Вот супруга рядом сидит и слушает, что я говорю 
(смеется). К сожалению, но это так, сам принцип такой. Но в какой-то степени это 
неразрывные понятия, есть же у нас такой термин, как хоккейная семья. Знаете, 
как говорят? 



 

 

 - Как?  
 - Человеку в жизни должно повезти три раза: от кого родиться, у кого учиться и 
на ком жениться, а всего остального он добьется сам. Этот принцип работает. 
Особенно для моего окружения из хоккеистов и тренеров. Но поддержка всегда 
нужна. Особенно на переломе карьеры у ребят. Когда наступает момент 
перехода от игрока к тренеру, хотя далеко не все становятся тренерами. У всех 
свой путь. Кто-то, например, предпочитает бизнес. 
Сыновья 
 - Вы гордитесь своими сыновьями - Ильей и Алексеем?  
 - Конечно. Илья вообще дошел до вершины, выиграть два Кубка Гагарина - такое 
счастье выпадает далеко не каждому. Илья поработал главным тренером первой 
сборной России, что мне, например, так и не удалось сделать. Я работал 
помощником, но главный и помощник - это совершенно разная ответственность. 
Илья - большой молодец. 
 - А Алексей?  
 - Леша склонен к анализу, человек очень разбирается в технических вещах, в 
гаджетах, все соображает ( Алексей работает видеотренером в "СКА-Юниор". - 
Прим. "Чемпионата" ). Парень современный, они сейчас все такие. С 
телефонами не расстаются ( смеется ). 
 - Согласны, что ваша тренерская карьера получилась более насыщенной, 
нежели карьера игрока?  
 - Полностью согласен. Как игрок я не сумел ничего выиграть, а как тренер 
добивался результата. Начиная с молодежной сборной и где-то до 2005 года был 
шикарный тренерский период. Вспоминаю локаутный сезон-2004/2005, когда мы 
с "Ладой" играли в финале чемпионата России с московским "Динамо". А потом 
у нас разогнали команду, ушло порядка 16 человек. Кстати, у Юрзинова из 
"Динамо" в свое время тоже много людей уходило, но не из-за проблем с 
финансированием, а по причине отъезда в НХЛ. 
 - Как вы вообще решили стать тренером?  
 - У меня перед глазами были очень хорошие примеры: Тихонов и Юрзинов. 
Учился у них, впитывал. Сразу понял, что пойду по тренерскому пути. 
Латвия 
 - В Латвию, при ее нынешнем отношении к русским, вас нынче пускают или же у 
самого нет желания и сил туда ехать? Все-таки в рижском "Динамо" вы и играли, 
и тренировали...  
 - Если говорить о длительном пребывании, то это 2006 год, когда я работал 
главным тренером сборной Латвии. Позднее привозил в Ригу молодежные 
команды "Локомотива" и СКА. Помню, как Тамбиев работал с молодежной 
командой из Риги, играли с ними. 
 - В рижском "Динамо" еще при Тихонове вы играли в одной тройке с Хелмутом 
Балдерисом. Сейчас не общаетесь?  
 - Давно не общались. Вот когда я приезжал в Ригу, то несколько раз встречались, 
но это было бог знает когда. 
Чемпионства 
 - Чемпионство мира 1993 года со сборной России в ассистентах главного 
тренера - еще одно важное достижение в вашей карьере.  
 - Очень интересные воспоминания. Мы начали чемпионат неважно: зарубились 
с Италией на самом старте, еле отскочили. Потом непростой матч с Австрией. 
Быков и Хомутов у нас в сборной солировали. Им, конечно, неудобно было, при 
их высоком уровне так сражаться с подобными командами. Но Борис Петрович 
Михайлов очень хорошо умел контактировать с людьми и командой. Мы 
вытащили тот чемпионат. 



 

 

 - Болельщики со стажем помнят чемпионат мира среди молодежных команд в 
1992 году, когда наша сборная стала чемпионом.  
 - Это вообще отдельная тема. Я на этом турнире 10 килограммов потерял. 
Чемпионат проводился в двух городах: Фюссене и Кауфбойрене. Дорога между 
ними - километров 80. В один день случилось так, что я посмотрел четыре матча. 
Помню, как профукали матч чехам наутро после Нового года. В автобусе я 
извинился перед ребятами, назвал себя виновником поражения. Перенастроил 
их, ноги не бежали: разбежались только к третьему периоду. Коля Хабибулин 
тогда не спал ночами, очень хотел выиграть. 
Ярославль и Тольятти 
 - Если говорить про клубы, то титул 1997 года с ярославским "Торпедо" часто 
вспоминаете?  
 - Разумеется. Помню, вернулся из Германии, где работал во "Франкфурте". 
Позвонили из Ярославля, я возглавил команду. Сразу чемпионство. 
 - Ярославль или Тольятти - что для вас ближе?  
 - Для меня родные и Ярославль, и Тольятти. Понимаете, если в командах из 
уголков России тренеры не работают с молодежью, то никакого взлета не 
происходит. Надо не переманивать или скупать, а самому заниматься процессом 
развития. И из Тольятти, и из Ярославля было выпущено очень много ребят. 
Помню, как в сборной России было два вратаря из Тольятти: Брызгалов и 
Кошечкин. Поработать мне пришлось много где, везде трудился с полной 
самоотдачей. 
 - Действительно ли ваш сын Илья мог оказаться в том самолете "Локомотива"?  
 - Старший сын закончил в Германии, получил серьезную травму. Когда Юрий 
Николаевич Яковлев ( президент "Локомотива". - Прим. "Чемпионата ) меня 
приглашал, то я поставил условие, что в помощники мне дадут Илью. Илья 
восстанавливался от травмы в Германии, приехал только на второй год, в 
первый год не смог. Во второй год мне звонит Яковлев и говорит: слушай, хочу у 
тебя, а я тогда работал в молодежной команде, Илью забрать. Мы Маккриммона 
приглашаем, а Илья хорошо говорит по-английски. Я говорю, что буду только 
рад. Вроде поговорили, и на этом все. Потом Яковлев перезванивает и говорит: 
"Мы все же взяли Королева вместо Ильи". Таким образом, Илья не полетел с 
первой командой на тот матч с минским "Динамо". 
 - Сильная история.  
 - Кстати, Зюзякина тоже могли взять. Но он у меня в молодежке капитанил, а в 
первой команде просто сидел бы на лавке. Я его не отпустил, попросил, чтобы 
не забирали парня. 
 - У вас были хорошие отношения с Алексеем Яшиным.  
 - Помню, как ездил к Леше в США, когда он выступал за "Айлендерс" и возил 
меня в Лонг-Айленд. Много общались, смотрели кассету с его заброшенными 
шайбами. Кстати, Вишневский тоже постоянно звонит и поздравляет с 
праздниками. Мы с ним даже ужинали вместе. С тренерами тоже хорошие 
отношения. С Емелиным, Нестеровым, Егоровым, разумеется, постоянно 
общаемся. 
 - Как оцените последние годы работы в Санкт-Петербурге в системе СКА?  
 - Мне понравилось работать в Санкт-Петербурге. Они - лидеры, все время 
здорово играют. Очень много молодых ребят собирают под свои знамена.  
Интервью с хоккейным тренером Петром Воробьевым 

https://www.championat.com/hockey/article-5412186-intervyu-s-hokkejnym-
trenerom-petrom-vorobyovym-kotoromu-ispolnilos-75-let.html 

Похожие сообщения (4): 

https://www.championat.com/hockey/article-5412186-intervyu-s-hokkejnym-trenerom-petrom-vorobyovym-kotoromu-ispolnilos-75-let.html
https://www.championat.com/hockey/article-5412186-intervyu-s-hokkejnym-trenerom-petrom-vorobyovym-kotoromu-ispolnilos-75-let.html
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К заголовкам сообщений 

"Слово Ильича. Баллоны на асфальте". Мальцев поздравил Петра 
Воробьева с 75-летием (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
Нападающий "Спартака" Михаил Мальцев поздравил опытнейшего тренера 
Петра Воробьева с 75-летием и вспомнил историю из совместной работы со 
специалистом. Форвард и тренер вместе работали в команде ВХЛ "СКА-Нева". 
"75 лет Петру Ильичу Воробьеву. Все знают, насколько легендарен этот тренер, 
и та "СКА-Нева", в которой мы с нашей бригадой начинали на взрослом уровне, 
была его последней командой как главного. Школа мощная, но Петра Ильича мы 
все любим, он нас, кажется, тоже. 
Летом в Питере для клубов Вышки проходит турнир имени Шилова. В игре за 
первое место мы играли с "Динамо Спб" - главным противником. Перед игрой 
Ильич говорит: если проиграете будут баллоны на асфальте. Мы проиграли, и 
баллоны были. Решил ее выложить, так как название родилось. "Слово Ильича. 
Баллоны на асфальте". С праздником, Тренер! Спасибо за школу", - написал 
Мальцев в своем телеграм-канале. 

https://www.championat.com/hockey/news-5413118-slovo-ilicha-ballony-na-asfalte-
malcev-pozdravil-petra-vorobyova-s-75-letiem.html 

К заголовкам сообщений 

Игрок молодежной сборной Канады - 2018 сдался лондонской полиции из-
за секс-скандала (Чемпионат.com, Москва, 28 января 2024) 
24-летний канадский нападающий Алекс Форментон принимавший участие в 
молодежном чемпионате мира - 2018 в составе своей национальной сборной, 
сдался полиции Лондона из провинции Онтарио (Канада) в связи с инцидентом, 
произошедшим после того турнира, когда пять хоккеистов предположительно 
подвергли девушку сексуальному насилию. Об этом сообщает The Globe and 
Mail. 
Перед тем, как сдаться полиции, Форментон взял бессрочный отпуск в своем 
клубе из чемпионата Швейцарии - "Амбри-Пиотте". Сегодня утром он появился в 
полицейском управлении Лондона в сопровождении известных адвокатов по 
уголовным делам Дэниела Брауна и Линдси Борд. 
"Лондонская полиция предъявила обвинения нескольким игрокам, включая 
Форментона, в связи с обвинением, выдвинутым в 2018 году. Алекс будет 
отстаивать свою невиновность и просит людей не спешить с вынесением 
решения, не выслушав всех доказательств", - говорится в заявлении юристов 
Форментона. 
Напомним, на прошлой неделе стало известно, что лондонская полиция 
проинструктировала пятерых членов юношеской команды 2018 года, чтобы те 
сдались им в преддверии предъявления уголовных обвинений в связи с 
предполагаемым групповым сексуальным насилием в лондонском отеле в 2018 
году. Инцидент произошел после торжественных мероприятий 18 июня 2018 
года, на которых юниорскую сборную чествовали после завоевания золота на 
чемпионате мира несколькими месяцами ранее.  

https://www.championat.com/hockey/news-5413644-igrok-molodyozhnoj-sbornoj-
kanady-2018-sdalsya-londonskoj-policii-iz-za-seks-skandala.html 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 28 января 2024 

https://allhockey.ru/news/show/505263-Petr_Vorob_ev_zayavil_chto_cheloveku_v_zhizni_dolzhno_povezti_tri_raza
https://www.championat.com/hockey/news-5413118-slovo-ilicha-ballony-na-asfalte-malcev-pozdravil-petra-vorobyova-s-75-letiem.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413118-slovo-ilicha-ballony-na-asfalte-malcev-pozdravil-petra-vorobyova-s-75-letiem.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413644-igrok-molodyozhnoj-sbornoj-kanady-2018-sdalsya-londonskoj-policii-iz-za-seks-skandala.html
https://www.championat.com/hockey/news-5413644-igrok-molodyozhnoj-sbornoj-kanady-2018-sdalsya-londonskoj-policii-iz-za-seks-skandala.html
https://www.hockey-world.net/junior/288451-khokkeist-molodjozhnoj-sbornoj-kanady-2018-sdalsya-londonskoj-politsii-iz-za-seks-skandala
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К заголовкам сообщений 

https://allhockey.ru/news/show/505321-Igrok_molodezhnoj_sbornoj_Kanady_sdalsya_londonskoj_policii_iz_za_seks_skandala

